Histoires de famille

par Charles de Mandeville

Ah, ces histoires de famille ! Quel méli-mélo ! Imaginez la situation : Laure et Antoine, amis d’enfance, vivent avec Claire et Michèle, leurs deux mères célibataires. La promiscuité aidant, Antoine « s’amuse » avec Laure. Mais voilà que la mère de celle-ci se met en tête de le dépuceler. Ai-je dit que les deux mères couchaient ensemble ? Voilà donc Antoine qui s’envoie Laure, et la mère de Laure qui s’envoie Antoine... et la mère d’Antoine. Et personne n’est censé savoir ce qui se passe dans la chambre voisine. Comme si ça ne suffisait pas, arrive Marianne, la tante de Laure... qui va devenir la nouvelle conquête d’Antoine. Ça va devenir de la thérapie de groupe, ma parole !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Vous ne l’ignorez pas, chers lecteurs, pour moi, l’objet du désir, c’est le con. Objet bizarre, farfelu, objet incroyable (qu’une bite est simple en comparaison). J’aime avant tout les femmes qui sont, elles aussi, fascinées par leur propre sexe, la bite n’étant à leurs yeux qu’un instrument destiné à leur amuser le vagin, une sorte de gode porté par deux jambes (et capable de payer le restaurant).

Cela dit, j’ai connu des types fascinés par leur queue qui n’étaient pas forcément des débiles mentaux. C’est rare, je sais, mais il y en a. N’empêche que pour moi le personnage ressort du comique troupier. Une copine m’a parlé récemment d’un narcissique de la bite. Il passait son temps à se la photographier. Ahurissant, non ? Comme s’il n’en revenait d’en avoir une, comme papa.

Rien à voir avec cette fille que j’ai fréquentée jadis qui prenait des polaroïds de son sexe à son usage personnel pour se masturber en imaginant qu’elle était l’homme qui les regardait. Elle m’avoua en avoir envoyé (anonymement) à des inconnus dont elle relevait le nom dans l’annuaire. Quelques jours plus tard, elle leur téléphonait pour savoir s’ils les avaient reçus. Comment la trouvez-vous ? Ça l’excitait à mort. En leur parlant, elle se branlait comme une malade.

Mais bientôt, ce ne fut plus assez, pour elle. Comme on va toujours plus loin, quand il s’agit de cul, poussée par le besoin d’avoir des aliments de plus en plus épicés, elle en vint à les envoyer (en allant les poster à l’autre bout de Paris) à des locataires de son immeuble qu’elle croisait tous les jours dans l’escalier, avec qui elle taillait à l’occasion une bavette.

Savoir qu’ils avaient vu sa chatte l’emplissait d’une jubilation si « sale » qu’elle en arrivait à mouiller sa culotte en leur parlant d’une voix innocente de la pluie et du beau temps. Tout le temps, elle pensait : « Je suis une salope, je leur ai montré ma moule. » Elle se masturbait avant de se la photographier, pour que les voyeurs voient qu’elle était bien béante, bien visqueuse. Accroupie au-dessus d’un miroir, avec un polaroïd sans flash, éclairage très cru dans la pièce, elle avait mis au point toute une technique.

Son fantasme, bien sûr, était de la montrer pour de bon. Mais voilà, quand une femme vous la montre, on ne se contente pas de regarder. Et elle ne voulait aucun contact. Drôle de fille. Je ne sais pas trop ce qu’elle a pu devenir. On a publié deux Interdits d’elle, où il était beaucoup question de culottes Petit Bateau. Elle détestait la lingerie pour femmes. Infantilisme ? Certes. Et après ? Si elle prenait son pied, pourquoi pas ? J’étais allé chez elle, un soir, elle m’a montré le pupitre d’écolière sur lequel elle écrivait d’une écriture appliquée ses « devoirs de cul », comme elle disait. Un chapitre ne lui paraissait réussi que lorsqu’elle devait s’interrompre pour se branler.

Beaucoup d’auteurs femmes m’ont fait la même confidence. Elles écrivent d’une main (comme Ludivine, quand elle corrige les manuscrits que je lui donne à vérifier), et de l’autre, se titillent le bouton. Il y a un va-et-vient entre leur clito et le texte, l’un grossissant des excès de l’autre, ce dernier se nourrissant des frissons de celui-là.

Bon, assez pinaillé. Il est temps de piner. Laissons donc Antoine piner à son gré dans ces Histoires de famille que Freud aurait certainement trouvées très instructives.

A bientôt, vicieuses et vicieux, votre pervers pépère.

E.

CHAPITRE PREMIER

En ce mois de juin, il faisait très chaud. L’après-midi touchait à sa fin. Désœuvrée, Claire s’était réfugiée dans le salon de sa maison de la banlieue de Bruxelles. La jeune femme ne se sentait pas le courage de bouger, hormis pour prendre sur la table basse la carafe pleine de tequila rapido où flottaient des glaçons. Vautrée sur le canapé, elle remuait des pensées moroses. Cela faisait plus de trois ans que Pierre, son mari, était mort dans un accident, et il lui manquait toujours.

Elle remplit son verre, qu’elle vida d’un trait. Le mélange glacé ne lui apporta qu’un soulagement passager. Et l’alcool ne lui remontait pas le moral, au contraire. Elle constatait que son défunt époux occupait de plus en plus ses pensées, ces derniers temps. Ils avaient passé plus de dix-sept ans ensemble et leur mariage avait été une réussite. Au fond, elle n’osait se l’avouer mais c’était surtout la queue de Pierre qui lui manquait. Depuis sa mort, elle se contentait de plaisirs solitaires. Etait-ce tout ce temps passé sans faire l’amour mais elle se sentait frustrée.

Avec peine, elle se mit debout. Sa légère robe de coton collait à son corps moite. Elle l’enleva. Un rayon de soleil éclairait un miroir. Claire s’examina. A l’approche de la quarantaine, elle restait séduisante avec son corps mince et ses longs cheveux blonds. Elle écarta les jambes et, avec honte, elle remarqua la tache humide sur sa culotte de dentelle blanche. Le souvenir de Pierre lui faisait toujours autant d’effet.

Elle se retourna et, par-dessus l’épaule, examina la courbure de son derrière dans la glace. Ses fesses avaient pris de l’ampleur ces derniers temps. Pourtant, entre la piscine, le tennis et les séances de musculation, elle ne ménageait pas ses efforts pour garder la ligne. Même Laure trouvait qu’elle en faisait trop. De songer à sa fille fit dériver les pensées de Claire vers Antoine, le fils de son amie Michèle. Il était du même âge que Laure mais lui n’avait pas connu son père. Il avait abandonné sa femme avant la naissance de leur fils. Claire et Michèle s’étaient connues à la maternité et avaient sympathisé. La mort de Pierre n’avait fait que renforcer leurs liens. Et, bien entendu, la fille de l’une et le fils de l’autre étaient d’inséparables amis d’enfance.

Claire se fit la réflexion qu’Antoine était devenu un jeune homme séduisant. Elle avait beau faire, elle ne pouvait plus penser à lui comme au bambin qu’elle avait tenu dans ses bras. D’un mouvement nerveux, elle se retourna face au miroir. Sans grande surprise, elle constata que la tache sur sa culotte s’était élargie. N’y tenant plus, elle abaissa le slip dévoilant son ventre bombé où le duvet blond ne cachait guère les fines lèvres roses du sexe. Elles étaient séparées. Du bout de l’index, Claire essuya la mouille qui suintait entre elles avant de porter son doigt à ses narines. L’odeur âcre acheva de l’enivrer. Le ventre tendu en avant, elle accrut l’écartement des lèvres avant d’étirer son clitoris. Un plaisir honteux l’envahit pendant qu’elle masturbait sans douceur son bouton. Les années avaient beau passer, un reste de culpabilité vis-à-vis des plaisirs solitaires traînait encore dans son esprit. Elle le devait aux principes austères que les bonnes sœurs lui avaient inculqués du temps où elle fréquentait une pension privée. Elle n’avait pas réussi à s’en débarrasser tout à fait.

Le carillon de l’entrée lui fit faire un bond. La sonnerie retentit à nouveau, insistante, pendant qu’elle se tenait immobile en attendant que les battements de son cœur s’apaisent. Qui cela pouvait-il bien être ? Il était trop tôt pour qu’il s’agisse de Laure qui, d’ailleurs, avait les clefs. Elle remonta en hâte sa culotte et enfila sa robe en criant : « J’arrive ! »

La porte ouverte, Claire se trouva nez à nez avec son amie Michèle. D’emblée, elle sut que quelque chose n’allait pas. La mère d’Antoine avait les joues rouges et les yeux brillants, comme si elle avait bu. Cela lui arrivait de temps en temps, quand elle était déprimée. Sachant que cela ne servirait à rien de l’interroger, Claire l’entraîna au salon où elles s’installèrent sur le canapé.

— Tu veux boire quelque chose ?

Michèle fit une grimace désabusée.

— Ne joue pas les innocentes avec moi. Tu sais très bien que j’ai un coup dans le nez.

Claire se garda de répondre. Elle avait déjà sa petite idée sur les ennuis de son amie. Elles se connaissaient depuis trop longtemps.

Son intuition était juste. Après s’être tamponné les yeux, Michèle lâcha :

— Bruno m’a plaquée.

Claire eut une mimique navrée. Bruno était le dernier amant en titre de son amie. Dès qu’elle l’avait vu, elle l’avait jugé comme un coureur de jupons passant sans vergogne d’une femme à l’autre. Michèle semblait avoir un faible pour ce genre d’homme et chaque fois cela se terminait par une rupture. A croire que, traumatisée par l’abandon de son ex-mari, qui appartenait à la même catégorie, elle les recherchait inconsciemment. Une fois de plus, elle tenta de la raisonner.

— Je ne veux pas remuer le couteau dans la plaie mais c’est quand même un peu ta faute. Si tu choisissais des garçons sérieux, peut-être que tu pourrais les garder plus longtemps.

Enervée, Michèle déchiqueta de ses ongles acérés le Kleenex avec lequel elle avait essuyé ses larmes.

— Tu en as de bonnes, toi ! Je n’en trouve pas. Quelquefois, je me demande si je ne ferais pas mieux de devenir gouine.

Claire éclata de rire. Imaginer Michèle si portée sur les hommes batifolant avec une femme lui semblait impossible. Pourtant son amie paraissait tout à fait sérieuse. Claire trouva même que le regard qu’elle lui adressait était équivoque mais elle se faisait sans doute des idées.

Il y eut un moment de silence. Mal à l’aise, Claire s’agita sur le canapé. L’atmosphère s’alourdissait et la jambe de son amie frôlait la sienne. Enfin, Michèle dit :

— Puisqu’on parle de gouine, tu n’as jamais essayé, toi ? Après tout, tu as été en pension chez les bonnes sœurs et tout le monde sait qu’il n’y a pas de meilleur endroit pour apprendre à se faire minette entre copines.

Claire se récria. Elles étaient trop bien surveillées pour se livrer à ce genre de jeux. Michèle ne semblait pas convaincue.

— Admettons, mais tu n’as vraiment jamais goûté à une chatte ?

Claire hésita mais Michèle ne la quittait pas des yeux. N’osant pas mentir, elle avoua qu’elle avait échangé des caresses et des coups de langue avec Nathalie, une cousine.

— Et tu as aimé ?

— Ce n’était que des jeux de touche-pipi entre gamines, ça ne compte pas. D’ailleurs, je n’ai jamais recommencé.

Michèle ne semblait plus aussi ivre. L’air rêveur, elle révéla qu’elle aussi s’était fait faire minette par une copine, autrefois.

— Mais moi, j’ai remis ça. C’est presque aussi bon qu’avec un homme. Je vais te montrer.

Avant que Claire ait le temps de réagir, son amie se trouvait à ses pieds. Elle voulut resserrer les jambes. Trop tard, la tête de Michèle s’était engagée entre ses cuisses, l’empêchant de les refermer.

— Dis donc, ça sent la chatte mouillée. Je parie que tu te branlais avant que j’arrive.

Claire protesta. Un contact chaud et humide la fit frissonner. Michèle l’embrassait à la limite du revers de la culotte. La mère d’Antoine posa ses lèvres sur le tissu trempé, à la hauteur du sexe. Toute tremblante, Claire balbutia :

— Je t’en prie, arrête !

La voix étouffée de Michèle surgit de sous les pans de la robe.

— Laisse-toi faire ; tu ne regretteras pas.

Vaincue, Claire laissa son amie lui relever les jambes et la soulever pour faire glisser sa culotte sous ses fesses. Michèle se redressa en brandissant le chiffon de dentelle comme un trophée. Elle le porta à ses narines.

— J’aime l’odeur de ta mouille. Elle sent bon la femelle excitée.

Elle étira le slip devant Claire qui, gênée, baissa les yeux.

— Renifle, toi aussi, le parfum de ta chatte.

— Tu es folle !

Michèle plaqua la culotte sur le visage de son amie qui tenta en vain de la repousser.

— Sens, je te dis ! Ou alors, avoue que tu te branlais avant que j’arrive !

D’une voix honteuse Claire acquiesça. Michèle jeta la culotte sur un fauteuil.

— Je vais t’apprendre à te donner du plaisir toute seule.

Elle força Claire à se mettre à quatre pattes sur le canapé, la robe relevée sur les reins. La première claque sur les fesses arracha un cri de surprise et de douleur à la mère de Laure.

D’une poigne ferme, Michèle obligea son amie à rester immobile et la frappa à coups redoublés. Claire cessa vite de se débattre, aussi troublée que déconcertée par la chaleur qui irradiait de ses fesses meurtries. Michèle en profita pour l’allonger sur la moquette, bras et jambes écartés, la robe étalée autour d’elle. Claire se souleva sur les coudes pour regarder son amie se déshabiller. Elle l’avait déjà vue nue mais jamais excitée. Elle fut édifiée quand Michèle ôta sa culotte. L’épaisse touffe brune de sa toison était déchirée par la crevasse rouge du sexe béant et trempé.

Les deux femmes se placèrent tête-bêche. Claire sentit une boule chaude exploser dans son ventre quand la langue de Michèle s’attaqua à son clitoris. La fente de son amie se colla sur son visage étouffant son gémissement. La mouille envahit sa bouche. La saveur amère la surprit. Cela faisait si longtemps qu’elle n’y avait pas goûté ! Elle tendit la langue, effleura le bouton. Michèle se tortilla sur elle, lui engluant tout le visage. Elle cria :

— Plus fort ! Je te sens à peine !

Claire, excitée et vexée, arrondit la bouche en cul de poule et pinça le clitoris entre ses lèvres. Se tortillant de plus belle, Michèle lapa à grands coups les nymphes et les bords du vagin de son amie. Agrippées l’une à l’autre, elles se débattaient comme deux furies, chacune cherchant à réduire l’autre à sa merci en la faisant jouir. Dans leurs contorsions, elles renversèrent la table basse. Elles poursuivirent leur lutte en ignorant l’incident mais Michèle eut le dernier mot ; elle mordilla le clitoris de sa partenaire. Claire se figea. Jamais son mari ne lui avait fait ça. Elle ne pouvait même plus crier ; la jouissance lui coupait le souffle. A travers un brouillard cotonneux, elle entendit des plaintes stridentes et comprit que son amie prenait elle aussi son plaisir. Epuisées, elles restèrent allongées côte à côte sur la moquette.

Michèle se releva la première. Elle aida son amie à se mettre debout.

— C’était bon ! Il faudra recommencer !

Claire acquiesça avant d’ajouter, en fixant d’un air navré la table les pieds en l’air, les verres et la bouteille dont le contenu s’était répandu sur le sol.

— Mais la prochaine fois, il vaudra mieux faire ça dans un lit.

Plus tard, après une douche à deux, Claire proposa à Michèle de rester pour la nuit.

— Je ne peux pas ! Antoine doit m’attendre. Et que dirait ta fille si nous couchons ensemble ?

— Elle ne viendra pas voir ce que nous ferons dans ma chambre. D’ailleurs, vous devriez vous installer ici, ton fils et toi. La maison est assez grande.

Michèle hésitait. Elle dit qu’elle allait réfléchir, et prit congé de son amie.

CHAPITRE II

Antoine était dans sa chambre, devant son ordinateur. En rentrant, il n’avait pas trouvé sa mère mais il se doutait qu’elle était allée chez Claire. Cela tombait bien ; il pouvait se livrer à son occupation favorite sans risque d’être surpris. D’un clic de souris, il fit apparaître sur l’écran la photo suivante. Il en avait des dizaines comme celle-là qui représentaient Laure. Antoine était amoureux fou d’elle. Elle le fascinait avec ses longs cheveux blonds et sa poitrine déjà volumineuse pour une fille à peine sortie de l’adolescence. Ils se connaissaient depuis leur plus jeune âge. Leurs mères devaient penser qu’ils se considéraient comme frère et sœur et c’était bien ainsi que se comportait Laure, au grand désarroi d’Antoine. D’autant qu’il était puceau et que cela le chagrinait. Il n’était pas mal mais les filles ne s’intéressaient pas à lui. Si seulement Laure avait consenti à le déniaiser. Elle n’avait sans doute pas plus d’expérience que lui ce qui aurait rendu les choses plus faciles.

Il fit apparaître la photo suivante, sa préférée. Elle montrait Laure, vêtue d’un simple slip de bain, au bord de la piscine de la villa que sa mère possédait en France, à Narbonne-plage. Michèle et son fils allaient souvent là-bas rejoindre Claire et sa fille, pendant les vacances. Antoine avait vu plus d’une fois Laure la poitrine nue mais il ne pouvait se livrer devant elle à ce qu’il était en train de faire à cet instant : déboutonner son pantalon et sortir sa queue. Il lui suffit de quelques allers et retours pour bander. La main serrée sur sa bite, il passa à la photo suivante. Il s’agissait d’un agrandissement de la précédente. Les seins de Laure envahirent l’écran. Antoine pestait toujours contre la mauvaise qualité de l’image qui, quand il la grossissait, faisait des mamelons carrés à l’objet de ses fantasmes mais il n’y pouvait rien, et cela ne le gênait pas pour se branler. Lentement, il s’astiqua la queue. Il ne quittait pas l’écran des yeux mais avec ses doigts, il pouvait apprécier la longueur et l’épaisseur de sa queue. Pour avoir vu ses camarades dans les douches du gymnase, Antoine savait qu’il n’avait pas à rougir de la taille de son sexe. Malheureusement, une grosse bite n’était pas le genre d’argument qui séduisait les filles. Elles préféraient les mecs à jolie gueule, baratineurs et snobs, même s’ils étaient montés comme des écureuils. Un copain lui avait dit que les femmes adultes attachaient plus d’importance à la taille du sexe. Antoine était trop timide pour chasser ce genre de gibier. D’ailleurs, dans la catégorie, il ne connaissait que Claire, l’amie de sa mère.

Il fit apparaître l’image suivante où, grâce à sa palette graphique, il avait effacé le maillot de Laure et dessiné à la place une belle chatte blonde en s’inspirant d’une revue. Cette fois, il ne put y tenir. Il accéléra le mouvement de sa main le long de sa queue et très vite de violents jets de sperme s’écrasèrent sur l’écran de l’ordinateur.

CHAPITRE III

Laure se contemplait dans le miroir des toilettes des filles. Elle se savait attirante mais le bouton qui pointait au bout de son nez la préoccupait. C’était toujours pareil ; sa peau la trahissait au plus mauvais moment. Elle sortit son fond de teint de son sac et en étala une couche pour cacher la légère mais disgracieuse protubérance. Elle ne voulait pas qu’à cause de ses problèmes d’acné, Thierry la prenne pour une gamine montée en graine alors qu’elle approchait de ses dix-huit printemps. Laure sentit une vague chaude croître dans son ventre en pensant au bel athlète blond après qui elle soupirait. Quand il serait à ses pieds, elle le montrerait à tous, et en particulier à Antoine. Ce dernier comprendrait alors qu’il n’était pas son type d’homme. Prise d’un remords, elle se surprit à dire à haute voix :

— Je suis idiote. Ce n’est pas parce qu’Antoine est toujours après moi qu’il est amoureux. C’est un garçon ; il joue au don juan pour épater ses copains.

La porte s’ouvrit, livrant passage à Brigitte, une camarade de classe de Laure, qui, les yeux ronds, demanda :

— A qui parlais-tu ? J’ai entendu ta voix !

— Attention ! N’oublie pas qu’on a brûlé Jeanne d’Arc.

Riant sous cape, Laure quitta les toilettes. Toute guillerette, elle se hâta vers la sortie du lycée. Elle comptait retrouver son beau sportif blond à la taverne des étudiants, près du campus universitaire, et ce n’était pas à côté.

Arrivée à destination, elle attendit un instant devant le bar, le temps que les battements de son cœur s’apaisent. Elle espérait que Thierry était déjà là et que très vite il l’amènerait dans un coin tranquille avec sa voiture. Elle rêvait du moment où il glisserait ses mains sous son pull et caresserait ses seins qu’aucun homme n’avait encore jamais touchés. Rien qu’à cette idée, elle avait chaud partout. Pour que les choses soient plus faciles, elle n’avait pas de soutien-gorge. Et pour être plus séduisante, elle portait une minijupe de cuir qui cachait à peine la moitié de ses cuisses. Si elle ne ferrait pas Thierry avec ça, c’était à ne plus rien y comprendre. Elle ferma les yeux. Toutes ses amies n’étaient plus vierges et s’en vantaient. Elle seule avait encore son pucelage et cela lui donnait des complexes mais les choses allaient changer ce soir. Elle poussa la porte de la taverne.

Laure fut déçue, l’objet de ses désirs n’était pas là. Le seul visage familier était Joséphine, une grande bringue blonde que Thierry lui avait présentée dans un raout d’étudiant. Elle se dirigea vers elle.

— Je peux m’asseoir ?

Joséphine acquiesça et Laure s’installa en face d’elle avant de commander un café liégeois.

Les deux filles échangèrent des banalités en laissant passer le temps mais Laure n’arrêtait pas de regarder sa montre, si bien que Joséphine finit par dire :

— Tu attends quelqu’un ?

— C’est à dire que... je croyais que Thierry viendrait.

La grande blonde secoua la tête d’un air apitoyé. Un affreux pressentiment serra le cœur de Laure mais ce qu’elle entendit l’abasourdit.

— Ma pauvre fille, tu perds ton temps. Il doit être avec son petit ami, comme tous les soirs.

— Tu... tu plaisantes ?

Joséphine assura qu’elle parlait sérieusement mais Laure ne pouvait le croire. Thierry filant le parfait amour avec un autre garçon, c’était impossible. Elles ne devaient pas parler du même. Elle le dit à Joséphine qui s’agaça.

— C’est bien celui qui nous a présentées l’une à l’autre, non ?

Laure se tassa sur sa chaise. Son beau rêve s’écroulait comme un château de cartes. Embarrassée, Joséphine dit :

— Tu ne savais pas qu’il était pédé ?

Incapable de parler, Laure fit non de la tête. Elle posa quelques pièces sur la table pour payer son café et quitta la taverne. Maintenant qu’elle savait, elle se rappelait certains détails qui auraient dû l’alerter sur les goûts de Thierry. Quelle idiote elle faisait. Elle ne saurait donc jamais s’y prendre avec les garçons ?

CHAPITRE IV

Depuis quelques jours, Antoine se trouvait à la villa de Narbonne-plage. Il y venait tous les étés mais cette année, il espérait enfin surprendre Laure dans le plus simple appareil et, si possible, faire une photo d’elle. Pour le moment, les choses semblaient mal engagées. En dehors des repas, la jeune fille ne sortait guère de sa chambre ; au grand étonnement de sa mère, et d’Antoine. Ce dernier devinait que quelque chose la tourmentait mais il n’osait pas poser de questions. Couché au bord de la piscine, il contemplait sans la voir la haie de tamaris isolant le jardin de la plage. Ses pensées vagabondaient. Il s’imaginait faisant l’amour avec Laure et il bandait.

Une toux discrète ramena Antoine à la réalité. Se retournant, il aperçut Claire. Si elle remarqua la grosse bosse qui déformait son slip de bain, elle ne fit aucun commentaire.

— Je ne te dérange pas ? Tu sembles si rêveur.

Rougissant, Antoine lui assura que non. Elle s’accroupit près de lui. Elle ne portait qu’un minuscule string et il s’efforça de ne pas loucher sur les seins aux pointes roses qui se balançaient à portée de main. Il en avait des démangeaisons dans les doigts.

— Ça va, Antoine ? Tu es tout rouge ! Tu ne devrais pas rester aussi longtemps au soleil.

Il eut l’impression qu’elle se moquait de lui mais elle affichait un air sérieux. Elle répondit oui quand il lui demanda si elle avait fait une bonne sieste, avant de lui tendre un tube de gel.

— Mais à présent, je veux bronzer. Tu serais gentil si tu me passais de la crème.

Antoine suait à grosses gouttes, et la chaleur n’y était pour rien. Jamais elle ne lui avait demandé ça. C’était sa mère à lui ou Laure qui s’en chargeaient. La première faisait le tour des magasins à Narbonne et la seconde se trouvait dans sa chambre, mais tout de même !

Il se leva pour céder la place à Claire sur le matelas pneumatique. Elle s’allongea avec un soupir d’aise.

— Par une température pareille, je resterais couchée toute la journée !

Son string laissait ses fesses découvertes. Elles étaient plus dodues que celles de Laure mais Antoine n’avait pas besoin d’un gros effort pour imaginer que la fille et non la mère était couchée quasi nue devant lui. Il envoya une grosse giclée de crème sur les omoplates de Claire et l’étala du bout des doigts. Il procédait avec précaution tant il avait encore du mal à croire à sa bonne fortune. En plus, de cette manière, il pouvait faire durer le plaisir tout en appréciant la douceur et la chaleur de la peau. Claire eut un petit rire.

— Tu peux y aller plus fort, tu sais ! Je ne suis pas en sucre.

Elle avait parlé avec une telle inflexion canaille dans la voix qu’il en avait des frissons. Elle le provoquait. Il en était d’autant plus sûr qu’elle se cambrait en soulevant son cul. Dans son entrecuisse quelques mèches blondes s’échappaient du string à l’endroit où le cordon s’élargissait pour former le triangle de devant. En remuant, Claire fit sortir une lèvre de son sexe. La gorge d’Antoine se noua. Sauf dans des revues cochonnes, il n’avait jamais vu un tel spectacle.

Il envoya une nouvelle giclée de crème sur le dos de la mère de Laure et l’étala avec vigueur. Claire soupira d’aise.

— Ça détend ! Tu devrais faire masseur. Comme ça, tu pourrais tripoter plein de filles.

D’une voix altérée par l’émotion, Antoine répliqua qu’il y penserait. Claire eut un léger balancement des hanches quand il lui enduisit de crème le creux des reins. Elle ne semblait pas remarquer qu’il s’attardait à mesure qu’il approchait de la naissance de la raie des fesses. Enfin, il posa les mains sur les rondeurs joufflues, et sentit sous ses doigts les muscles frémir. Claire était sans doute aussi excitée que lui. Pourtant, dans un premier, temps, il se contenta d’étaler la crème sur les deux lobes, en évitant le sillon qui les séparait. Sa timidité lui faisait craindre une rebuffade au dernier moment. La voix de Claire le fit sursauter.

— Si mon string te gêne, tire-le.

Elle décolla son ventre du matelas pneumatique. Avec fébrilité, Antoine fit coulisser la ceinture élastique jusqu’aux genoux. Une odeur salée frappa ses narines et il vit que le petit bout de chiffon était trempé. Même un puceau comme lui savait ce que cela signifiait : Claire mouillait. Il enfonça ses doigts gras de crème dans la raie des fesses. Claire eut un rire de gorge.

— Ne va pas trop loin quand même ! Je n’ai pas l’intention de faire bronzer l’intérieur de mon cul.

Antoine s’excusa, tout en réalisant l’hypocrisie des propos de Claire. C’était elle qui tendait son derrière, comme si elle voulait qu’il force son étroit orifice. Il en brûlait d’envie ; il savait que rien ne pouvait être plus cochon que ce geste mais, toujours bloqué par sa timidité, il massa simplement les bords de l’anus. Cela ne semblait pas déplaire à Claire qui se tortillait de plus. Elle bredouilla :

— Enlève-moi le slip. Ce ne sera pas la première fois que je me ferai bronzer à poil.

Antoine s’empressa de la débarrasser du string. Les haies de tamaris les dissimulaient aux regards. De toute manière il se moquait bien que les voisins les aperçoivent. Sa seule gêne venait de ce que Laure risquait de surprendre le spectacle depuis la fenêtre de sa chambre, mais ce n’était pas suffisant pour l’arrêter. Il envoya une giclée à l’intérieur de chacune des cuisses.

Fesses levées, Claire faisait le dromadaire pendant que le garçon étalait la crème dans son entrejambe. Il effleurait l’extrémité des lèvres du sexe. En repliant la main, il aurait pu envelopper ce dernier, et Claire n’attendait sans doute que ça, mais il avait une meilleure idée. Il dit, en s’efforçant de maîtriser le tremblement de sa voix :

— Je fais aussi l’autre côté ?

Pour toute réponse, la mère de Laure se mit sur le dos. La gorge d’Antoine se noua. Il voyait enfin, pour de vrai, le sexe d’une femme excitée. Claire, complice, s’écartelait autant qu’elle pouvait et soulevait son bassin exposant les chairs rouge corail de sa vulve, que le garçon détailla avec avidité. Il ne s’attendait pas à ce que l’intérieur d’une chatte soit si compliqué. La minuscule crête qui pointait tout en haut devait être le clitoris. D’après les bouquins qu’Antoine échangeait sous le manteau avec ses camarades, il s’agissait d’un organe très sensible. Toutes les femmes devenaient folles, paraît-il, quand on le caressait. Pourtant, il n’y toucha pas. Pour le moment, les seins l’intéressaient davantage. Pour commencer, il leur expédia plusieurs giclées de crème. Claire eut un rire de gamine chatouillée.

— C’est frais ; ça me fait des sensations !

Antoine le voyait bien. Les mamelons étaient si tendus que leur peau en devenait granuleuse. Le garçon étala le gel sur les globes à peine hâlés, d’abord sans trop appuyer puis de plus en plus franchement. Claire émit un drôle de bruit de gorge avant d’esquisser un geste vers son sexe mais elle laissa retomber sa main. Les yeux troubles, le visage congestionné, un sourire béat aux lèvres, elle ressemblait à une femme ivre. Sa poitrine se soulevait à un rythme précipité. Antoine la pétrissait à pleines mains à présent. Ses doigts glissaient comme une caresse sur les mamelles luisantes de crème. Sournoisement, il les laissa descendre vers le centre du corps de Claire. Au passage, il s’attarda le nombril et elle eut ce petit rire chatouillé qui lui donnait des frissons.

— Veux-tu bien arrêter garnement ? Tu me donnes envie de faire pipi !

Antoine ne demandait pas mieux que d’aller plus loin. Ses doigts se rapprochaient de la toison dorée. Il lui semblait que la crête de chair, à l’endroit où les bords de la fente se rejoignaient, avait encore grossi. Elle se crispait. De la taille d’un pois, sa tête renflée vibrait comme une corde à linge trop tendue. Plus bas, entre les nymphes étalées, des coulées blanchâtres fusaient par saccades de l’entrée du vagin. Une puissante odeur animale montait du sexe échauffé. Elle enivra Antoine qui, sans réfléchir, enfonça la main dans son slip de bain. Claire écarquilla les yeux.

— Mais que fais-tu ?

Honteux, la main serrée sur sa queue, il ne sut que répondre. Claire se dressa d’un bond.

— Non, je ne veux pas ! C’est mal !

Elle courut à la maison, laissant le garçon ébahi.

CHAPITRE V

Debout à côté de la piscine, Antoine restait sans réaction. Il croyait Claire aussi excitée que lui et ne comprenait pas. Pourquoi s’était-elle enfuie ? Tout de même pas parce qu’il avait esquissé le geste de se masturber ? Réalisant le ridicule de sa posture, il retira avec précipitation la main de son maillot. Il ramassa le string qui traînait à côté du matelas pneumatique. Avec ça, il avait un prétexte pour aller retrouver Claire. Il était toujours excité et ne voulait pas abandonner la partie.

Claire ne se trouvait pas au rez-de-chaussée de la villa. Antoine se doutait qu’elle était dans sa chambre et monta à l’étage. Toutefois, arrivé devant la porte, il hésita à frapper. Laure couchait à l’autre bout du couloir ! Si elle le surprenait avec le maillot de sa mère à la main, elle se poserait des questions. Le battant s’ouvrit. Claire, qui avait enfilé un peignoir, prit Antoine par le poignet et l’attira à l’intérieur. Elle referma la porte avant de murmurer :

— C’est gentil mais risqué de me ramener mon string.

Antoine ne sut que dire. Il avait préparé une explication pour justifier son geste. A présent, il se rendait compte que cela n’avait aucun sens ; Claire savait très bien pourquoi il était là. Toujours à voix basse, elle dit :

— Excuse-moi, pour ma réaction en bas. Moi aussi, j’ai en envie. Il y a si longtemps que je n’ai pas fait l’amour avec un homme. Mais avec toi, je ne peux pas. Je t’ai vu grandir. Tu es comme un fils pour moi.

Cette fois, Antoine trouva les mots pour répondre.

— Mais tu n’es pas ma mère.

Ils se tenaient si près l’un de l’autre que les seins de Claire effleuraient la poitrine nue du garçon. Il n’en pouvait plus. C’était maintenant ou jamais. Elle ne résista pas quand il la repoussa en arrière. Elle tomba à la renverse sur le lit et il fut aussitôt sur elle, étouffant ses timides protestations en plaquant ses lèvres sur les siennes. D’abord, elle resta inerte, bras et jambes écartés, les pans du peignoir étalés autour d’elle. Mais très vite elle s’agrippa au cou du garçon.

La langue de Claire s’insinua dans la bouche d’Antoine. Elle croisa ses chevilles sur les reins du garçon et massa son bas-ventre nu sur la bosse que faisait le sexe érigé sous le maillot de bain. Quand ils se séparèrent, ils étaient à bout de souffle, mais Claire, sans perdre de temps, inversa leurs positions. Antoine se retrouva allongé sur le lit. Avec des gestes fébriles, elle lui retira son slip. La vue du sexe dressé arracha une exclamation de surprise à la jeune femme.

— Ma parole, tu es monté comme un taureau ! Tu vas en rendre heureuses des femmes avec un outil pareil !

Antoine ne savait pas s’il devait se sentir gêné ou flatté. Il n’eut pas le temps de décider. Claire ôta son peignoir et se mit à quatre pattes entre les jambes du garçon, qui eut un hoquet de stupeur quand, après avoir saisi la queue à pleine main, elle lui lécha le gland. Jamais, il n’aurait cru qu’une telle caresse faisait autant d’effet. Chaque fois que la langue le touchait, une boule chaude explosait dans son ventre. Se souvenant des vidéos pornos qu’il avait vues, il cria :

— Suce-moi !

Claire parut surprise par le ton autoritaire mais elle prit la queue dans la bouche. Ses lèvres allaient et venaient comme une bague chaude le long de la verge qui se crispait. Elle malaxait en même temps les couilles avec une sorte de rage froide comme si elle avait voulu les essorer. Ce mélange de douceur et de brutalité affolait Antoine. Il balbutia :

— Je vais juter !

Claire lui pinça la base de la bite avec force.

— Ah non ! Retiens-toi ! Je veux ma part.

Trop tard ! De lourdes giclées de sperme fusèrent sur le visage de la mère de Laure. Antoine devait avoir les couilles pleines à craquer car il n’en finissait pas d’éjaculer. Quand il eut fini, mort de honte, il se cacha la figure.

— Je vous demande pardon.

A petits coups, Claire lui lécha le gland.

— N’aie pas peur ! Quand on est jeune comme toi, on retrouve vite sa forme.

Sous les coups de langue, l’extrémité de la verge d’Antoine reprenait une belle teinte rose vif. Elle s’était légèrement ramollie mais il ne lui fallut qu’un instant pour durcir à nouveau.

— Qu’est-ce que je te disais !

Les couilles d’Antoine lui faisaient mal, et il éprouvait une sensation bizarre, comme s’il avait envie de pisser et se trouvait bloqué en même temps. L’impression s’accrut quand Claire acheva de lui nettoyer la queue à grands coups de langue. Elle s’accroupit au-dessus de lui.

— Puisque tu as joui une première fois, tu vas pouvoir tenir plus longtemps.

Elle abaissa ses fesses sur le ventre d’Antoine, dont la queue fut aspirée dans un fourreau humide et chaud. Le cœur battant à tout rompre, il griffa le couvre-lit. Cette fois, ça y était, il n’était plus puceau.

Claire soulevait et laissait retomber son cul à un rythme accéléré. Elle attira les mains d’Antoine sur ses seins.

— Pince-moi ! Griffe-moi ! N’aie pas peur de me faire mal ! Il y a si longtemps que je n’ai pas reçu une queue dans la chatte !

Le garçon lui tordit les mamelons et lui pétrit sans douceur les mamelles. Quand elle s’effondra sur lui, en râlant, il comprit qu’elle prenait son plaisir. Il sentit quelque chose se relâcher en lui et jouit à son tour.

Alors qu’ils reprenaient leur souffle, le bruit d’une voiture s’arrêtant devant la villa, les fit se lever d’un bond. Affolé, Antoine balbutia :

— Voilà maman !

Claire lui tendit son maillot et le poussa vers la porte.

— Va vite dans ta chambre !

Il ne se le fit pas dire deux fois.

CHAPITRE VI

Antoine n’était plus puceau, mais il n’était pas complètement satisfait. D’abord, il ne voyait toujours pas comment réaliser son vœu le plus cher : amener Laure à baiser avec lui. Ensuite, une seule étreinte avec Claire ne lui suffisait pas. Il aurait aimé pouvoir recommencer, mais la présence de sa mère dans la villa l’en empêchait. Il soupira, conscient qu’il se montrait exigeant dans ses envies : la mère et la fille à ses pieds et à son gré, cela paraissait impossible. Pourtant, il y songeait sérieusement. Sa mère se plaignait de ce qu’elle appelait ses caprices. Elle se trompait, il ne s’agissait jamais d’emballements passagers. Quand il avait un but il n’y renonçait pas facilement. Nu sur son lit, la fenêtre grande ouverte pour profiter de la fraîcheur de la nuit, il repensa à la scène au bord de la piscine, et à celle dans la chambre. Sa queue s’érigea. Si seulement sa mère n’était pas revenue si tôt ! Dès son arrivée, elle avait rejoint Claire dans sa chambre. Antoine les avait entendues bavarder. Michèle, pleine d’exubérance, parlait de ses achats à Narbonne. A un moment elle avait évoqué un mystérieux paquet, en disant qu’il contenait une surprise, mais elle avait refusé d’en dire plus malgré l’insistance de son amie.

Il les avait retrouvées au dîner et l’attitude de Claire l’avait surpris. Elle se comportait avec un parfait naturel, comme s’il ne s’était rien passé. Lui avait du mal à dissimuler sa gêne. Quant à Laure, elle était restée distante comme toujours depuis le début des vacances. Après le repas, il lui avait proposé d’aller au cinéma. Elle avait refusé, prétextant la fatigue. Tous deux étaient allés se coucher tôt, leurs mères restant au rez-de-chaussée pour desservir la table et faire la vaisselle. Antoine réalisa qu’elles n’étaient pas encore montées. Pourtant, ce n’était pas leur genre de traîner, surtout quand il n’y avait rien d’intéressant à la télévision. Un soupçon lui traversa l’esprit. Est-ce que par hasard... Ce n’était pas la première fois qu’il y pensait. Il se leva, enfila son pantalon de pyjama et ses pantoufles. Si quelqu’un lui demandait quelque chose, il pourrait toujours prétendre qu’il allait chercher à boire.

L’escalier se trouvait au bout du couloir. Ses marches à claire-voie aboutissaient dans la salle de séjour. Antoine se pencha avec précaution par-dessus la rambarde du palier, et fut tout de suite édifié. Michèle et Claire étaient assises sur le canapé, face à la télévision. Sur l’écran, deux filles superbes, une Noire et une blonde, allongées tête-bêche sur un lit, se léchaient mutuellement la fente. Décontenancé, Antoine se demanda d’où sortait cette cassette vidéo ? Il était sûr qu’il n’y en avait aucune dans la villa. Sa mère avait dû la ramener d’un sex-shop de Narbonne. En tout cas l’exhibition des deux gouines semblait fasciner Michèle et Claire. Cependant, cette dernière observa :

— Nous ne devrions pas regarder ça ici. Laure ou Antoine pourraient nous surprendre.

— Ils doivent dormir mais si ça doit te rassurer, j’arrête !

Michèle actionna la télécommande. L’écran s’éteignit et un déclic annonça le rembobinage automatique de la bande vidéo. La mère d’Antoine reposa le boîtier et, du bout des doigts, effleura la poitrine généreuse de Claire moulée dans un tee-shirt jaune.

— Cette cassette m’a mis le feu à la chatte ! Pas toi ?

Claire ne répondit pas. Les joues congestionnées, elle affichait un air rêveur pendant que son amie lui pinçait les mamelons à travers le léger vêtement.

— Toujours pas de soutien-gorge ? Tes gros nichons vont pendre !

— Petite sainte-nitouche. Tu sais que je n’en mets pas pour que tu me tripotes plus facilement.

Elles pouffèrent, avant de s’embrasser à pleine bouche. En haut de l’escalier, Antoine était partagé entre la jalousie et l’excitation. Ses soupçons se confirmaient, sa mère et celle de Laure se gouinaient. Plus d’une fois, il avait cru les entendre se rejoindre, dans la chambre de l’une ou de l’autre, en pleine nuit, mais il ne voulait pas y croire. D’un geste machinal il porta la main à sa queue qui pointait sous son pantalon de pyjama. La complicité des deux femmes sautait aux yeux. A présent, il comprenait pourquoi Claire insistait pour que sa mère et lui viennent habiter chez elle après les vacances.

La mère de Laure leva les bras pour se laisser dépouiller de son tee-shirt. Bouche en avant, Michèle plongea comme un oiseau de proie sur les épais mamelons offerts. Claire balbutia :

— Oui, tète-moi ! Tu sais que j’adore ça.

Michèle ne la suça pas longtemps. Elle releva la tête et dit :

— Montons ! C’est le moment où jamais de te faire voir la surprise que je t’ai promise.

Alarmé, Antoine se replia prestement dans sa chambre, mais colla son oreille contre le battant. Il entendit les deux femmes monter l’escalier et marcher dans le couloir. Elles ne faisaient guère de bruit mais il avait l’ouïe fine et il comprit qu’elles entraient dans la chambre de Michèle dont la porte grinçait. Il hésita. Il était furieux contre sa mère et Claire qui avaient bien caché leur jeu avec le coup des bonnes copines. D’un autre côté, il mourait d’envie d’épier leurs ébats. La tentation fut trop forte. Il se glissa dans le couloir et, sur la pointe des pieds, descendit au rez-de-chaussée.

Située à côté de celle de Claire, la chambre de Michèle donnait sur le jardin de derrière et, à peu de distance de la façade, poussait un gros olivier. Antoine grimpa dans l’arbre. Comme il l’espérait, la fenêtre de sa mère n’était pas fermée. Confortablement installé sur une fourche, Antoine scruta l’intérieur de la pièce. Il était si près que si la fantaisie de jouer à Tarzan l’avait pris, il aurait pu sans trop de peine bondir dans la chambre.

Michèle et Claire n’avaient même pas pris la peine d’éteindre la veilleuse de la table de chevet. Allongées sur le lit, elles s’étreignaient comme des folles. La mère de Laure ne portait que sa jupe de tennis roulée à la taille comme une ceinture. Antoine en déduisit qu’elle s’était promenée sans culotte toute la soirée sous son léger vêtement. Sa propre mère n’était guère plus décente avec ses habits débraillés et chiffonnés. Elles s’écartèrent pour reprendre leur souffle et se mettre tout à fait nues. Antoine put apprécier la différence de leur sexe. La touffe noire de Michèle faisait un contraste excitant avec le duvet blond de Claire. Cette dernière se rattrapait en obscénité grâce à la largeur des bords roses de sa fente. Elle dit :

— Alors, cette surprise ? Tu me la montres enfin ?

Avec un sourire vicieux Michèle s’accroupit pour fouiller dans un sac posé près de la table de chevet. Quand elle se redressa, Claire poussa une exclamation et Antoine sur son arbre n’en crut pas ses yeux. Michèle brandissait un énorme gode double muni de lanières. En bégayant, la mère de Laure demanda :

— Où as-tu trouvé ça ?

— Dans un sex-shop, bien sûr ! N’est-il pas beau ?

La mine gourmande, Michèle caressa les deux branches du gode. Celle de dessous était plus longue, et deux fois plus épaisse que l’autre.

— Il y a longtemps que j’en voulais un. Les caresses et les coups de langue, c’est bien joli mais ça ne vaut pas une bonne pénétration.

Vicieuse, elle suça l’extrémité de la plus grosse des tiges de plastique rose.

— Tu comprends comment ça marche ? Une des filles se met en levrette, l’autre se place derrière elle pour lui enfiler le petit gode dans le cul et le plus gros dans la chatte.

Claire répliqua qu’il n’y avait pas besoin d’explication, les fonctions respectives des deux branches sautaient aux yeux. Tout en parlant, elle fixait la plus grosse d’un air inquiet.

— Ça doit faire mal, ce truc, quand ça rentre !

— Mais non ! Je vais te montrer. Mets-le !

Michèle tendit l’appareil à Claire qui, après une hésitation, le fixa à sa taille. La mère d’Antoine expliquait qu’il en existait avec une branche supplémentaire.

— Comme ça, celle qui pénètre l’autre peut s’enfiler elle aussi en même temps. C’est un de ceux-là que je voulais mais le vendeur n’en avait pas.

Elle sortit un tube de la table de chevet et étala une abondante couche de crème sur les deux godes.

— Quand c’est bien lubrifié, ça rentre tout seul.

Elle se prosterna, le nez dans l’oreiller, les genoux repliés sous la poitrine. Dans cette posture, elle tenait son cul en l’air comme une autruche. La raie des fesses s’évasait sur la tache sombre de l’anus. Plus bas, les lèvres du sexe pendaient cernées de chaque côté par un buisson de poils noirs. Le lit étant dans l’axe de la fenêtre, Antoine ne perdait pas une miette du spectacle. Il n’en revenait pas. Certes, il se doutait que sa mère n’était pas une femme coincée mais jamais il n’aurait cru qu’elle pouvait s’exhiber de manière aussi obscène.

Claire s’agenouilla derrière son amie. Celle-ci lui facilitait la tâche en se cambrant autant qu’elle pouvait. Agacée par les hésitations de sa partenaire, elle dit :

— Enfonce ! Je te répète que ça va rentrer tout seul !

La mère de Laure ne semblait pas encore convaincue. Néanmoins, elle appuya les godes sur les orifices offerts et poussa. A sa grande surprise, et à celle d’Antoine, les tiges pénétrèrent de plusieurs centimètres sans forcer. Le garçon pensa que sa mère n’en était sans doute à son coup d’essai.

Rassurée, Claire donna des coups de reins. Michèle en faisait autant de son côté. Bientôt, le gode fut enfoncé jusqu’au bout. La mère d’Antoine demanda à son amie d’attendre un peu avant de bouger.

— C’est si bon, la sensation d’être remplie de tous les côtés.

— Dis plutôt que c’est trop gros pour toi. Tu mériterais que je te ramone comme une bête pour t’apprendre à te vanter.

La perspective ne semblait pas effrayer Michèle tant que ça. D’ailleurs, elle donna elle-même le signal en remuant des hanches. Claire entama alors un va-et-vient de plus en plus rapide. La courroie qui passait entre ses cuisses pour maintenir le gode s’enfonçait entre les lèvres de son sexe et ses fesses dodues et semblait lui faire de l’effet. De son arbre, Antoine entendait les gémissements des deux femmes se répondre et devenir de plus en plus stridents. Malgré la faible lumière de la veilleuse, le garçon voyait aussi la mouille couler à l’intérieur des cuisses de Claire dont les fesses étaient tournées vers lui. A chaque coup de reins, elles avançaient et reculaient comme une invite perverse. Excité, il perdit toute prudence et massa sa queue. Avant qu’il ait eu le temps de réaliser, son sperme inonda son pantalon.

Dans la chambre, Claire et Michèle jouissaient elles aussi. Après s’être contorsionnées en poussant des plaintes aiguës, elles restèrent prostrées sur le lit, toujours emboîtées l’une dans l’autre. Antoine avait fini de juter. Assouvi mais honteux, il se laissa glisser au bas de l’arbre et regagna sa chambre.

CHAPITRE VII

Ce matin-là, leurs mères parties au marché, Antoine et Laure se trouvaient seuls à la villa. Le garçon s’était douché et, à présent, il prenait son petit déjeuner. Il se sentait d’humeur morose. Les images de sa mère et de Claire l’obsédaient, le plongeant dans un état d’excitation presque permanent mais depuis l’autre soir, il n’avait pas eu l’occasion de baiser la mère de Laure. Il songea à la jeune fille, en s’étonnant qu’elle ne soit pas debout. Elle n’avait pas l’habitude de se lever tôt, mais tout de même ! Dormait-elle encore ? Il décida d’en avoir le cœur net.

Devant la chambre de Laure, il entendit un léger ronflement. Elle était donc encore endormie. L’envie le tenaillait de la surprendre dans son sommeil mais si elle se réveillait quel scandale ! La tentation fut trop forte. Il entrebâilla la porte et avança la tête avec précaution. Laure était étendue sur le lit, bras et jambes écartés, la nuisette remontée au-dessus de la taille. La queue d’Antoine se dressa comme un ressort à la vue du sexe à peine dissimulé par un duvet blond encore plus clairsemé que celui de Claire. Son corps aux hanches étroites, aux cuisses fines était encore celui d’une gamine. Antoine le trouvait émouvant dans sa fragilité. Il avança dans la chambre. La gorge serrée, il se pencha au-dessus du lit. Ses doigts le démangeaient. C’était une folie mais il effleura le nombril. Laure poussa un profond soupir. Son ventre étroit se bomba et les bords de son sexe se séparèrent. Elle affichait un sourire béat. Antoine se redressa vivement croyant qu’elle allait se réveiller mais elle n’ouvrit pas les yeux ; elle chuchota d’une voix rauque :

— Plus bas, mon amour !

Le garçon comprit que son geste avait suscité en elle un rêve érotique. Répondant à l’invite, il laissa ses doigts descendre jusqu’à la naissance des lèvres du sexe. Laure écarta les jambes, sa fente s’ouvrit davantage découvrant les nymphes courtes et le clitoris. Antoine fut surpris en voyant que le bouton était presque aussi gros que celui de Claire. D’après ce qu’il avait entendu dire, c’était courant chez les filles qui se masturbaient beaucoup. Laure était sans doute aussi sensuelle que sa mère. D’ailleurs, elle promettait avec ses seins en poire déjà fournis et ses hanches qui allaient s’élargir. Une idée traversa l’esprit d’Antoine. Prenant avec délicatesse la main de Laure, il la posa sur la vulve ouverte. Il ne fut pas déçu. Pinçant le clitoris, elle l’étira d’un geste machinal. Un filet translucide comme du blanc d’œuf s’étira de l’entrée de son vagin. Avec une grimace, Antoine se redressa et se dandina sur place. Il avait des crampes entre les cuisses tant il était excité.

Laure mouillait de plus en plus et ses doigts clapotaient sur ses chairs trempées. De dormir ne l’empêchait pas de se masturber en véritable experte en alternant les caresses sur son bouton, ses petites lèvres et les bords de son vagin. On voyait qu’elle avait l’habitude. Antoine ne comprenait pas comment elle ne se réveillait pas. Peut-être le ferait-elle en jouissant ! Lui-même était au bord de l’explosion, et prêt à toutes les folies.

Laure poussa un soupir. Ses seins bougèrent lourdement ; elle enfonça un doigt dans son vagin et Antoine perdit le peu de raison qui lui restait. Après avoir ôté son pantalon de pyjama, il s’agenouilla entre les jambes de la jeune fille. Son gland frôla la vulve éclatée comme un fruit trop mûr. Laure donna un léger coup de reins et Antoine crut l’entendre murmurer : « oui » ! Il appuya alors franchement le bout de sa queue à l’entrée de l’orifice où il n’espérait plus pénétrer un jour. Son gland s’enfonça de quelques centimètres, et Laure ouvrit les yeux. D’abord elle ne réagit pas mais quand la verge progressa en elle, elle comprit qu’elle ne rêvait plus et cria :

— Antoine, arrête !

Avec un grognement de fauve en rut, il la saisit aux épaules pour l’immobiliser sur le lit. Il ne sut jamais si c’est lui qui la déflora en poussant où si c’est elle en se débattant mais elle cria ; il sentit quelque chose céder et son gland glissa jusqu’au fond du vagin. Ils s’immobilisèrent. Antoine savourait les sensations que lui procurait le con plus étroit que celui de Claire. Même un novice comme lui se rendait compte de la différence. Laure pleurnichait qu’elle avait mal mais ses plaintes devenaient plus sourdes. Elle supplia Antoine de se retirer. Il ricana. C’était bien la dernière chose qu’il souhaitait. Le vagin se contractait par spasmes sur sa queue et jamais il n’avait connu une sensation aussi excitante. D’autre part, il sentait un changement dans l’attitude de Laure. Elle ne se débattait plus et un léger balancement agitait ses hanches, à présent.

— Tu veux vraiment que je sorte ?

Laure ne répondit pas. Sa respiration s’accélérait. Elle s’agrippa au cou d’Antoine et donna des coups de reins désordonnés en suppliant :

— Baise-moi !

Antoine entama un lent va-et-vient. Sa queue avait du mal à coulisser mais peu à peu le con de Laure s’élargissait et il put aller et venir librement. Ses mouvements s’accordèrent bientôt à ceux de la jeune fille. Il était si excité d’avoir enfin atteint son but qu’il se rendait à peine compte qu’elle le griffait jusqu’au sang. En jouissant, il crut ne jamais finir d’éjaculer.

Laure s’était endormie après l’orgasme. Antoine allait se retirer d’elle quand, d’instinct il tourna la tête vers la porte de la chambre. Son cœur eut un raté. Claire le fixait d’un air amusé dans l’entrebâillement du battant. Elle posa un doigt sur ses lèvres avant d’entrer dans la pièce sur la pointe des pieds. De soulagement, Antoine faillit éclater d’un rire nerveux. Il ne s’attendait vraiment pas à une telle complicité de la part de la mère de Laure.

Penchée sur le lit, Claire contempla sa fille d’un regard ému avant de chuchoter très bas :

— Tu y es enfin arrivé ! Tu continueras quand même à baiser avec moi, hein ?

Antoine ne demandait pas mieux, mais comment avait-elle deviné qu’il avait envie de dépuceler Laure. Claire comprit sa question muette.

— A tes yeux de merlan frit quand tu la regardes, ça fait longtemps que ta mère et moi nous avons compris. Il n’y a qu’elle qui ne s’en était pas rendu compte.

Elle passa la main sous les fesses du garçon pour lui caresser les testicules.

— A ton âge, et avec la paire de couilles que tu te payes, avoir deux nanas en même temps ça ne pose aucun problème !

CHAPITRE VIII

Désormais, Antoine se partageait entre Claire et Laure. L’expérience de la première et la maladresse de la seconde lui faisaient autant d’effet. Il aimait faire découvrir à la fille ce que lui enseignait la mère. Laure s’étonnait parfois qu’il soit si averti en matière de sexe, mais elle n’insistait pas quand il éludait ses questions. Antoine se sentait d’autant plus à l’aise que les choses étaient nettes entre les deux couples qui partageaient la villa. Il avait avoué à Laure que Claire les avait vus faire l’amour. Et il avait révélé à la mère de la jeune fille qu’il les avait épiées, Michèle et elle pendant qu’elles se gouinaient. Le seul secret qui subsistait était celui de ses relations avec Claire. Elle avait exigé qu’il se taise.

— Tu comprends, ta mère croit être amoureuse de moi. Elle finira bien par trouver un amant mais, en attendant, elle serait malheureuse si elle savait. Et je ne crois pas que cela ferait plaisir à ma fille, non plus.

Ils baisaient donc quand Laure et Michèle avaient le dos tourné. Le côté furtif de leurs étreintes ne déplaisait pas à Antoine qui découvrait que le risque d’être surpris ajoutait du piment à la situation.

De retour à Bruxelles, à la fin des vacances, tout le monde s’installa dans la maison de Claire. Laure s’inscrivit dans la même faculté qu’Antoine et les relations nouées pendant les vacances se poursuivirent. Y compris celles, secrètes, entre le fils de Michèle et la mère de Laure.

Ce soir-là, Claire se pomponnait pour aller au rendez-vous fixé avec son amant dans un petit hôtel du centre. Elle ne voulait pas arriver en retard. Cela lui était arrivé une fois depuis leur retour de Narbonne et ce jour-là Antoine ne l’avait pas attendue. Depuis, elle arrivait toujours la première et l’attendait devant la porte d’entrée. Elle se regarda une dernière fois dans la psyché de sa chambre. Elle portait un tailleur beige et un chemisier rouge vermillon qui mettait en valeur son teint bronzé entretenu par des séances régulières d’ultraviolet. Elle se maquillait depuis qu’Antoine lui avait dit qu’il préférait les femmes prenant soin de leur apparence. Elle se trouvait jolie et espéra que son amant serait du même avis. En partant, elle se demanda quelle était la surprise qu’il lui avait promise la dernière fois. Depuis quelque temps, il prenait de plus en plus d’initiatives. Au point que c’était lui qui dirigeait leur couple, à présent. Elle ne s’en plaignait pas, au contraire. Avec sa forte personnalité, Pierre, son défunt mari, l’avait habituée à se laisser mener.

Elle attendait depuis près de dix minutes quand Antoine tourna au coin de la rue. Arrivé à sa hauteur, il se contenta de poser un baiser sur sa joue. Elle aurait aimé que, rien qu’une fois, il l’embrasse sur la bouche en public comme il savait si bien le faire quand ils se trouvaient seuls. Elle eut envie de le lui demander mais n’osa pas. Dans leur chambre, elle ôta ses vêtements sans perdre de temps tant elle avait envie de se faire baiser. D’habitude, Antoine ne traînait pas lui non plus; mais en se retournant, elle constata qu’il était encore habillé. Il tenait à la main un sac en plastique qu’il avait dû sortir du fourre-tout où il mettait ses affaires d’étudiant. Elle lui demanda de quoi il s’agissait.

— C’est la surprise que je t’ai promise. Je crois qu’elle va te plaire.

Claire ouvrit de grands yeux quand son amant exhiba une cravache de cuir tressé.

— Mais que comptes-tu faire avec ça ?

Le sourire du jeune homme lui fit froid dans le dos.

— J’ai déjà dû te le dire, j’adore l’équitation, mais comme je n’aime pas me fatiguer, je préfère que ça se passe en chambre.

Claire n’osait comprendre. Il n’allait pas la fouetter, tout de même ? Elle n’avait jamais eu de goût pour les jeux SM et lui n’avait jamais laissé entendre qu’il s’y intéressait. D’une voix qu’elle s’efforçait de rendre ferme, elle dit :

— Cesse de faire l’idiot et viens !

Elle eut un espoir quand il remit la cravache dans le sac en papier mais il replaça ce dernier dans son fourre-tout et se dirigea vers la porte. Affolée, elle courut après lui et s’agrippa à son bras.

— Mais où vas-tu ?

Antoine se dégagea d’une secousse.

— Tu es bien gentille mais moi, faire l’amour à la papa, ça ne m’excite plus. Il vaut mieux cesser nos relations. D’ailleurs, j’ai envie de me trouver un logement bien à moi où je pourrais m’amuser comme je veux avec des filles moins coincées que toi.

Claire eut l’impression de recevoir un seau d’eau glacée. Avait-il l’intention de mettre sa menace à exécution ? Elle balbutia :

— Et Laure ? Et ta mère ? Qu’est-ce qu’elles vont dire ?

D’un ton désinvolte, Antoine répliqua qu’il n’était pas marié avec elles, et qu’il n’avait plus de compte à rendre à personne. Claire comprit alors qu’il ne plaisantait pas. Elle le supplia de rester.

— Reste ! Je ferai tout ce qui te plaira.

Le sourire du garçon lui fit peur mais elle ne pouvait pas reculer. Et elle n’avait pas le choix si elle voulait le garder.

Antoine ressortit la cravache du sac. Avec la boucle, il caressa le bas-ventre de Claire.

— Tout ? Vraiment ?

Elle acquiesça. Les frôlements du cuir sur ses chairs sensibles lui donnaient des frissons. Elle ne savait pas si c’était de peur ou de volupté. Elle ferma les yeux avec crainte quand Antoine fit siffler la cravache.

— Penche-toi sur la table !

Le contact froid du meuble sur sa poitrine lui donna la chair de poule. Antoine glissa une jambe entre ses cuisses l’obligeant à s’ouvrir au maximum. Il frappa un petit coup sec mais pas trop appuyé sur sa fesse droite. Surprise, elle voulut se redresser mais Antoine appuya sur elle de tout son poids. Elle reçut un second coup et cria :

— Pas si fort !

Elle sentit une main s’immiscer entre ses cuisses. Son excitation s’éveilla quand les doigts s’enfoncèrent dans sa fente mais, à sa grande déception, ils se retirèrent au bout d’un instant. Le troisième coup frappa l’intérieur du sexe. Les larmes aux yeux, Claire comprit qu’Antoine ne l’avait caressée que pour faire bâiller sa vulve. Mais d’où lui venait cette perversité ? Qui fréquentait-il en dehors d’elle et de Laure ?

A l’étonnement de Claire, la douleur fut bientôt effacée par une sensation inconnue. Entendant des bruits d’étoffe froissée, elle regarda par-dessus son épaule. Antoine se déshabillait. La vue de son énorme queue dressée rendit le sourire à la jeune femme. Au moins, le traitement qu’il lui infligeait l’excitait. Et elle devait reconnaître que de son côté, elle était troublée.

Antoine reprit la cravache et fit coulisser la tige de cuir entre les grandes lèvres largement ouvertes. Avec un gémissement, Claire se cambra, et ébahie, s’entendit supplier.

— Frappe-moi encore !

— Je savais que tu y prendrais goût. Les copains me l’ont dit. Vous les femmes, vous faites des manières au début, mais après vous en redemandez !

Triomphant, Antoine donna d’abord trois coups très secs sur les fesses de Claire avant de lui cingler le sexe à deux reprises. Elle serra les dents alors que la douleur diffusait entre ses cuisses mais, comme la première fois, la souffrance laissa vite la place à une chaleur affolante.

Antoine frappa Claire une demi-douzaine de fois, de plus en plus fort. Sentant l’orgasme arriver, elle balbutia :

— Encore… plus fort. Je vais jouir.

L’excitation de la jeune femme gagnait Antoine. Il la retourna et donna un grand coup de cravache sur les seins offerts. Une large marque rouge s’étalait en travers de la poitrine. Claire le supplia de recommencer mais il lança la cravache sur le lit.

— Assez maintenant ! Je vais te bourrer jusqu’à ce que tu demandes grâce !

— Oui, prends-moi. Je n’en peux plus !

A peine Antoine eut-il pénétré Claire qu’elle jouit. Cela n’empêcha pas son amant d’entamer un va-et-vient échevelé. Alors qu’il la baisait comme jamais il ne l’avait fait auparavant, elle se massait les seins, ses orgasmes se succédaient, mais Antoine se retira pour qu’elle le suce. Depuis les premiers temps de leurs relations, il appréciait qu’elle le finisse avec la bouche. Il aimait voir ses yeux se révulser quand il vidait ses couilles dans sa gorge. Dans cette chambre, qui devait en avoir vu d’autres, elle fit preuve d’une telle application que trop vite à son goût, il éjacula. Ensuite, ils s’endormirent dans les bras l’un de l’autre.

Quand ils se réveillèrent, il faisait nuit. Le premier réflexe d’Antoine fut d’allumer son portable. Dans sa boîte vocale, il y avait deux messages de Laure qui s’inquiétait de ne pas le savoir à la villa. Il l’appela et mentit en lui disant qu’il sortait à l’instant de la bibliothèque. Il lui promit de rentrer directement.

Pendant qu’Antoine parlait au téléphone, Claire était passée dans la salle de bains. En la rejoignant, il constata qu’elle pleurait, assise sur la cuvette des W.-C. Reniflant, elle avoua qu’elle avait honte.

— Mais de quoi ?

— D’avoir éprouvé du plaisir quand tu m’as frappée. Jamais je ne me serais crue capable de ça.

Gêné et décontenancé, Antoine la prit dans ses bras.

— C’est idiot ce que tu dis. Si tu as aimé, tu n’as pas à avoir honte !

Elle admira sa robuste philosophie. Lui, au moins, ne se posait pas de questions. Sans doute était-il encore trop jeune. Elle répondit non quand il lui proposa de jeter la cravache dans une poubelle en partant.

— C’est inutile ! Je sais que tôt ou tard j’aurai envie de recommencer.

Sous la douche, il lui offrit un nouvel orgasme en la léchant à genoux dans le bac pendant que l’eau chaude tombait en cataracte sur eux. Elle était épuisée mais ce n’était rien à côté de ce qui la tourmentait. A présent, elle savait qu’il n’était plus seulement question de sexe entre Antoine et elle. Elle était amoureuse de lui. Allait-elle le lui avouer ? Elle n’était pas sûre de ses sentiments. Après tout, il passait ses nuits dans les bras de sa fille. Pouvait-elle espérer qu’il l’abandonne pour une femme deux fois plus âgée que lui ? Et puis, il y avait Michèle qui s’accrochait toujours à elle. Tous deux étaient bien obligés de tenir compte de leurs partenaires officiels.

CHAPITRE IX

Michèle et Laure dînaient ensemble. La première affichait un air décontracté alors que la seconde, la mine sombre, chipotait dans son assiette séparant les petits pois des carottes. A la fin, elle rompit le silence.

— Je crois qu’Antoine voit une autre fille.

Michèle, qui n’était pas tombée de la dernière pluie, savait jouer admirablement la surprise quand il le fallait.

— Qu’est-ce qui te fait dire ça ?

Laure hésita. Au fond, elle n’en savait rien. C’était surtout une impression. Depuis leur retour de vacances, il lui faisait toujours l’amour toutes les nuits, mais il n’y avait plus la même complicité entre eux. Il ne lui demandait plus les choses spéciales qu’elle lui avait refusées au début de leur relation. Elle confia à l’amie de sa mère qu’il lui avait souvent réclamé de lui offrir son autre virginité.

— Tu veux dire que tu ne lui as jamais offert ton joli petit cul ?

Laure rougit. Elle n’était pas encore habituée à parler de sexe de manière aussi crue. Elle se sentait d’autant plus gênée que Michèle paraissait vraiment très étonnée de son refus.

— Au moins, j’espère que tu te laisses baiser par-derrière.

La jeune fille rougit, fit signe que non.

— J’espère que tu le suces et que tu te laisses brouter la chatte ?

Cramoisie, Laure acquiesça. C’étaient les deux premières choses qu’Antoine avait exigées d’elle.

— Tu me rassures ! Si tu ne lui accordais même pas ça, je comprendrais qu’il soit un peu frustré. Si tu ne mets pas du tien, il ira voir ailleurs. Les femmes qui aiment se faire enculer, on en trouve partout.

Laure s’effondra en larmes. Elle aimait Antoine. Elle ne voulait pas le partager, même si c’était elle sa préférée. Michèle dissimula son embarras.

— Ne te mets pas dans cet état. Si tu lui accordes ce qu’il veut, il n’aura aucune raison de te tromper.

— Tu crois que si je le laisse se servir de mon petit trou, ça suffira ?

Michèle répondit oui, sans être tout à fait convaincue, au fond. Elle avait peur qu’Antoine ne devienne comme son père un coureur de jupons passant d’une partenaire à l’autre. Pour le moment, il était très amoureux de Laure mais est-ce que cela durerait ? Elle se leva et quitta la salle à manger. Laure ouvrit de grands yeux en la voyant revenir avec une bouteille de champagne.

— Tu veux fêter quelque chose ?

— Oui, ma guérison.

Michèle fit sauter le bouchon et remplit le verre de la jeune fille. Cette dernière semblait dépassée. Elle l’avoua sans détour.

— Je ne comprends rien à ce que tu racontes ! De quoi étais-tu malade ?

— De la peur des hommes, ma chère, mais, maintenant, c’est fini.

Michèle vida d’un trait son propre verre avant d’expliquer à Laure les circonstances de sa liaison avec Claire. Elle s’était juré de ne plus prendre un autre amant pour ne pas souffrir.

— Mais à présent, j’ai compris. J’ai trouvé un homme et je vais aller vivre avec lui. Il n’y a que du cul entre nous. S’il me quitte, je n’en ferai pas une maladie. J’aurai vite fait de le remplacer.

Laure était confondue. Avec toute la naïveté de sa jeunesse, elle ne comprenait pas comment il était possible de prendre un amant sans éprouver du sentiment pour lui. D’une voix timide, elle demanda :

— Tu vas en parler à Claire ?

Avec un sourire un peu amer, Michèle répondit qu’elle ne se donnerait pas cette peine. Elle partirait et puis c’est tout.

— Tu lui diras, toi ! Crois-moi, elle ne sera pas fâchée. J’en pinçais pour elle mais le contraire n’était pas vrai.

Laure renonça à comprendre. Elle sentait que quelque chose se cachait derrière la décision de la mère d’Antoine mais mieux valait sans doute ne pas creuser. Elle réalisa que Michèle la fixait d’un air bizarre.

— Dis-moi, Laure, c’est mon fils qui t’a dépucelée mais avant, tu n’as jamais essayé de faire l’amour avec une fille ?

Laure se récria. Elle n’avait jamais eu d’attirance pour les jeux de gouine. Michèle eut un petit rire.

— Tu as tort ; tout est bon dans la vie. Déjà, gamine, moi, je ne me gênais pas. Tiens, je vais te faire voir comme c’est bon d’être sucée par une femme. Viens !

Laure resta paralysée sur sa chaise en se demandant si elle ne rêvait pas. Enfin, elle bégaya :

— Non, je ne veux pas !

Le sourire de Michèle s’effaça. Elle se leva avec une telle expression de méchanceté que la jeune fille se recroquevilla.

— Petite gourde ! Si tu baises avec le fils, tu peux en faire autant avec la mère !

Empoignant Laure par le bras, elle lui fit franchir à toute allure la porte séparant la salle à manger du salon. Michèle s’installa sur le canapé et coucha la fille de son amie en travers de ses genoux. Sa colère s’était apaisée et c’est avec un sourire vicieux qu’elle susurra :

— Petite vilaine, tu mérites une bonne fessée pour t’apprendre à ne pas obéir.

Laure était bien trop ahurie pour répondre. Elle ne réagit pas davantage quand l’amie de sa mère lui releva le peignoir et la nuisette découvrant son derrière menu mais rond moulé dans une culotte de dentelle noire. Michèle appuya du bout des doigts, faisant pénétrer le tissu dans la raie des fesses.

— C’est mignon mais quelle idée de garder cette jolie lingerie sous des vêtements de nuit ! Ma pauvre fille, tu as encore bien des choses à apprendre ! Il faut toujours avoir ses orifices disponibles pour l’homme qu’on aime.

Cramoisie, Laure murmura un « oui » contrit. Elle sursauta quand son slip glissa sur son cul.

— Alors, voilà le petit trou que tu ne veux pas donner à mon fils ?

Plus honteuse que jamais, la jeune fille sentit un doigt indiscret caresser les bords de son anus. Elle gigota. Peine perdue ! L’intrus força l’anneau élastique et pénétra profondément. Laure se crispa, sans pouvoir empêcher le doigt de vriller dans un sens puis dans l’autre dans son rectum. Michèle semblait réellement surprise.

— Tu es réellement vierge de ce côté ! Je croyais que tu racontais des blagues. Moi, j’étais encore gamine que je m’étais déjà élargie avec toutes sortes de trucs, à commencer par le manche de ma brosse à cheveux.

Elle remua de plus belle son index. Laure protesta.

— Arrête ! C’est trop sale !

Elle avait beau dire, un émoi malsain alourdissait son ventre. Horrifiée, elle réalisa que plus elle avait honte, plus son trouble augmentait. Au point qu’elle eut un bref sentiment de frustration quand Michèle retira son index.

— Tu vois que ce n’est pas si terrible ; mais il vaudrait mieux t’élargir. Antoine n’est pas encore assez expérimenté. Vu la taille de sa queue, il te ferait mal en t’enculant.

Laure protesta qu’elle n’avait pas encore accepté de se laisser défoncer le cul. Michèle lui flatta les fesses.

— Tu es une petite têtue mais je sais que tu aimeras ça. Il y a tout ce qu’il faut pour t’assouplir dans la chambre de ta mère. Mais avant il faut que je te dresse un peu.

La première claque arracha un cri de surprise plus que de douleur. La suivante lui causa une insupportable sensation de brûlure. Elle cria en se débattant mais la mère d’Antoine la tenait d’une poigne ferme. Elle pleurnicha :

— Tu me fais mal

Si elle croyait attendrir son bourreau, elle se trompait. En effet, Michèle frappait de plus en plus fort, meurtrissant les fesses de la jeune fille avec méthode. Les globes jumeaux rebondissaient sous ses coups et prenaient une belle teinte incarnate. Elle se moqua de son souffre-douleur qui criait comme si elle l’écorchait vive.

— Chante autant que tu veux, vilaine ! L’avantage avec les pavillons c’est qu’on ne risque pas d’être entendu par les voisins.

Elle caressa le derrière de Laure qui, croyant la punition terminée, commit l’erreur de se détendre. Le coup qui s’abattit sur son derrière lui coupa le souffle. C’était le dernier et Michèle y avait mis toutes ses forces. La jeune fille serra les dents pendant que la douleur cuisait son cul. Ce n’était qu’un mauvais moment à passer, après tout. Mais justement cela se prolongeait. Plus exactement la souffrance s’estompait et une douce chaleur irradiait du postérieur enflammé. Ebahie, Laure sentit les bords de sa fente se décoller. Elle poussa un petit cri. Michèle avait glissé une main entre ses cuisses et lui enfonçait ses doigts dans le sexe.

— Tu mouilles ! Je te le disais que tu aimerais ça !

Laure remua les fesses mais cette fois ce n’était pas pour échapper à l’amie de sa mère. Au contraire, elle souhaitait que celle-ci la pénètre le plus loin possible mais Michèle se contentait de lui caresser l’intérieur du vagin, près du bord. La jeune fille se fit suppliante.

— Fais-moi jouir !

— Un peu de patience, petite dévergondée !

Michèle amena la fille de son amie au bord de l’orgasme à plusieurs reprises avant de la mettre debout.

— Il est temps de s’occuper de ton petit trou !

Elles montèrent à l’étage, dans la chambre de Claire. Michèle fit mettre Laure à quatre pattes, nue sur le lit avant de se débarrasser de son peignoir sous lequel elle ne portait rien. Elle fouilla dans la table de nuit d’où elle sortit un objet bizarre constitué d’un manchon fixé sur un triangle de plastique muni de sangles et de boucles. Les yeux ronds, Laure demanda :

— Qu’est-ce que c’est ?

— Tu vas voir.

Dans le tiroir de chevet, Michèle prit une tige longue mais fine, légèrement recourbée avec un filetage à la base. Quand elle la vissa sur le manchon, Laure comprit. Il s’agissait d’un gode adapté aux jeux de Lesbos. Michèle l’ajusta sur son bas-ventre pendant que la jeune fille fixait d’un air craintif le dard dressé. Il n’était pas épais mais quand même !

— Tu vas me faire mal !

— Pas beaucoup si tu te laisses faire ; et moins que si Antoine passait le premier ! Crois-moi !

Michèle enduisit le gode de gel. Ensuite, elle fit remettre à quatre pattes Laure qui s’était assise sur le lit pour épier ses gestes. Son index gras de crème pénétra sans effort dans l’anus de la jeune fille.

— Ne t’inquiète pas si ça chauffe un peu. C’est un lubrifiant spécial. Il dilate les chairs et il excite en même temps les terminaisons nerveuses.

De fait, Laure sentait un picotement naître entre ses fesses. Le fourmillement se transforma en une douce chaleur et elle eut l’impression qu’un gouffre s’ouvrait au centre de son derrière. Le doigt de Michèle qui s’agitait à l’intérieur semblait monstrueux. La mère d’Antoine retira son index et remit le tube de gel dans la table de chevet.

— Il y en a assez. A présent, il suffit de te détendre et ça ira tout seul.

Laure essaya de se décrisper mais sans y parvenir tout à fait. Malgré les précautions prises par Michèle, elle éprouvait encore de l’appréhension et une certaine honte. Elle ne parvenait pas à se défaire de l’idée que l’acte qu’elle allait laisser commettre sur elle était sale et contre nature. Elle eut un sursaut quand le lit remua. La mère d’Antoine venait de s’agenouiller derrière elle.

Michèle saisit le gode pour le guider vers l’anus de Laure. Elle poussa et l’extrémité s’enfonça de quelques centimètres. Laure cria qu’elle avait mal.

— N’exagère pas ; ce n’est qu’une allumette à côté d’une vraie queue.

A petits coups de reins, Michèle fit progresser la fausse bite. Laure griffait le couvre-lit. Bien lubrifiée, la tige de plastique l’envahissait sans forcer. Hormis quelques élancements quand elle se crispait, elle ne souffrait guère mais l’impression était désagréable. C’était comme une envie de chier qu’elle aurait été incapable de satisfaire. La chaleur causée par la pommade ne faisait que croître, mais la jeune fille n’était pas prête à jouir. Elle décida de laisser aller les événements. Après tout, si elle acceptait de se laisser assouplir, c’était pour satisfaire le désir d’Antoine de l’enculer, pas pour son propre plaisir.

Quand le manchon du gode effleura l’anus, Michèle cessa de pousser. Saisissant les fesses, elle joua à les écarter et à les resserrer comme des cymbales, massant ainsi le rectum sur la tige qui le défonçait. Laure cria :

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

— Je travaille ton petit trou pour qu’il soit encore plus souple.

Michèle pressa les fesses de chaque côté de toutes ses forces.

— Avoue que tu aimes ça !

— C’est pas vrai ! Aïe !

Laure, éperdue, ne voulait pas l’admettre mais une étrange impression de plaisir naissait dans son anus meurtri. Elle essaya de résister, en vain. Attisée par le manège de Michèle, la jouissance gagnait du terrain.

— Ne sois pas godiche ! Branle-toi pendant que je t’encule !

Laure n’eut pas la force de résister à l’injonction. En appui sur une main, elle pinça son clitoris, ce qui lui fit l’effet d’une secousse électrique. Son anus se crispa sur le gode et elle ne put retenir un gémissement révélateur. Comme pour la fessée, Michèle avait gagné.

Occupée à se masturber, et accaparée par ce qu’elle ressentait, Laure ne prit pas conscience tout de suite que le gode s’était mis en mouvement comme un piston entre ses fesses. Michèle procédait par coups de reins amples mais lents. Sentant que le gode coulissait de plus en plus librement, elle accéléra la cadence et Laure lança ses fesses en arrière. Gémissante, elle abandonna son clitoris pour enfoncer ses doigts dans son vagin. L’aveu fusa de ses lèvres :

— Je ne croyais pas, c’était si bon de se faire enculer !

Voyant que les dernières réticences de sa partenaire s’étaient envolées, Michèle se ruait en avant comme une furie et Laure répondait avec la même violence. Leurs gémissements devenaient de plus en plus stridents. Laure jouit la première mais un instant plus tard, Michèle s’effondrait sur elle, pantelante. Elles restèrent emboîtées l’une dans l’autre pour reprendre leur souffle.

Plus tard, alors que la mère d’Antoine se déharnachait, Laure s’étonna :

— Comment tu as pu jouir ? Tu n’avais rien dans la chatte, toi !

Michèle lui montra la saillie qui partageait verticalement l’intérieur de la coquille-support du gode.

— Tu vois ça ? A chaque secousse, ça te masse le bouton et les petites lèvres. C’est très excitant.

Elle essuya l’appareil avec un Kleenex et le remit dans le tiroir de la table de nuit.

— Descendons ! Ta mère ou Antoine risquent d’arriver d’une minute à l’autre.

Elles retournèrent au rez-de-chaussée.

CHAPITRE X

Quand Antoine arriva, Laure travaillait dans son ancienne chambre qui ne lui servait à présent que de bureau. Elle se jeta dans ses bras. Après les effusions, il lui révéla que sa mère venait de lui annoncer qu’elle retournait vivre dans leur ancien appartement.

— Elle l’a dit aussi à ta mère qui était sur mes talons. Je me demande quelle mouche la pique.

Laure se garda de donner son opinion mais elle était soulagée que Michèle, changeant d’avis, se soit chargée elle-même de la corvée au lieu de la lui laisser. Cependant, elle demanda :

— Comment maman l’a-t-elle pris ?

— Pas trop mal, je crois ! Elle était surtout surprise.

Laure remarqua que son amant semblait soucieux. Elle ne voyait pas pourquoi. Michèle n’allait pas au bout du monde, tout de même. Et elle pouvait revenir quand elle voulait.

Antoine, qui n’avait pas dîné, redescendit au rez-de-chaussée. Après un repas froid, avalé sans plaisir, il rejoignit Laure. Celle-ci lui proposa d’aller se coucher.

— Tu es fatiguée ?

Laure enfonça sa main dans l’entrejambe de son amant.

— Qui t’a dit que je voulais dormir ?

L’invite ne surprit qu’à moitié Antoine. Il avait déjà remarqué que lorsqu’il disparaissait pour retrouver Claire, souvent, à son retour, Laure s’offrait à lui, comme si les deux femmes étaient branchées sur la même longueur d’ondes.

Ils quittèrent le bureau. La porte de leur chambre refermée, Laure ôta son peignoir qu’elle lança à toute volée à travers la pièce. Les yeux d’Antoine s’arrondirent.

— Tu n’as pas mis de chemise de nuit ni de culotte, aujourd’hui ?

La jeune fille dissimula sa gêne par un petit rire vicieux. Elle s’était souvenue des conseils de Michèle. Du bout des doigts, Antoine lui caressa les bords de la fente.

— En plus, tu es ouverte et tu mouilles !

— C’est que j’ai très envie de toi !

Le visage congestionné, le garçon attrapa Laure et la jeta sur le lit avant de se prosterner entre ses cuisses écartées.

— Si tu as le feu au cul, je vais te faire miauler comme une chatte, moi !

Il plongea, bouche en avant et elle cria quand il lécha son clitoris. Elle balbutia :

— Tu ne préférerais pas quelque chose de plus... vicieux ?

Devant l’air étonné, d’Antoine, elle précisa :

— Tu sais bien, par-derrière, comme tu me l’as déjà demandé !

L’expression d’Antoine passa de la surprise à l’ébahissement.

— Tu veux dire que je peux t’enculer. Tu en es certaine ?

Elle ne l’était pas malgré son expérience avec Michèle mais mieux valait lui mentir que de le perdre au profit d’une quelconque pouffiasse qui le laisserait faire.

Elle fut un peu rassurée quand Antoine lui prépara l’anus avec ses doigts trempés de mouille pour dilater au maximum l’orifice étroit. Il n’était pas aussi inexpérimenté que sa mère le croyait. Elle était maintenant prête à le recevoir. Le plus dur restait quand même à faire. Son gland et sa hampe étaient nettement plus larges que son majeur et son index réunis.

— Tu aurais moins mal si tu t’empalais toi-même.

Pendant qu’il lui expliquait la position à prendre, elle se demanda comment il avait appris tout cela.

Tenant sa queue comme un piquet, Antoine se coucha sur le lit. Laure s’accroupit au-dessus de lui.

— Dépêche-toi sinon la mouille va sécher et je t’aurai préparée inutilement.

Le cœur battant la jeune fille se laissa descendre. Son anus était en contact avec le gland qu’elle connaissait si bien. Elle évalua les diamètres des deux et s’avoua qu’il n’était pas possible que son cul puisse accueillir sans dommage une telle pièce mais il était trop tard pour reculer. Elle se baissa de quelques centimètres et sentit le gland qui s’enfonçait. Elle s’arrêta espérant qu’Antoine renoncerait devant la difficulté mais il la supplia de continuer. Elle se laissa descendre trop rapidement. La douleur de la pénétration lui arracha un cri.

— Surtout ne bouge pas. Attends un peu que la douleur disparaisse.

Laure s’immobilisa. Elle se souvenait de ce qui s’était passé avec Michèle : la souffrance au début, supplantée par le plaisir ensuite. Mais la queue du fils était d’un autre calibre que le gode de la mère. Elle serra les dents. Les élancements étaient si violents qu’elle en avait les larmes aux yeux. Pourtant, à sa grande surprise, ses chairs se relâchaient et la souffrance s’estompait. Elle se souleva et se laissa retomber, recommença en accélérant le rythme de ses va-et-vient. Antoine était stupéfait.

— Mais tu aimes ça ! J’y croyais pas !

Laure s’agitait à toute vitesse. A un moment, elle se souleva de trop et la queue sortit de son anus avec un flop. Elle s’empressa de s’empaler à nouveau. Antoine la supplia de ne pas aller si vite.

— Je vais jouir.

Laure ralentit. Elle aussi tenait à faire durer le plaisir ; et surtout à le prendre en même temps que son amant. Elle pressa ses seins, pinça ses mamelons pendant que ses fesses se levaient et s’abaissaient. Antoine balbutia d’une voix rauque.

— Je ne vais pas tenir longtemps !

Laure sentit la queue se raidir dans son cul. Il allait atteindre l’orgasme et elle n’était pas encore prête. Prise d’une inspiration, elle pinça son clitoris comme avec Michèle. Une vague de chaleur la submergea. Elle haleta :

— Lâche tout !

Avec un râle Antoine se vida en elle pendant qu’elle lui inondait les couilles de mouille.

CHAPITRE XI

Cela faisait trois semaines que Michèle était partie et elle ne manquait pas à Claire. Antoine lui suffisait. Certes, elle aurait aimé l’avoir pour elle seule mais elle ne pouvait pas trop en demander. Elle était déjà heureuse de l’arrangement qu’ils avaient pris. Une nuit sur deux, il la rejoignait dans sa chambre dès que Laure s’était endormie. Et chaque fois qu’ils se retrouvaient seuls dans la maison, ils en profitaient.

Pour l’heure, elle attendait son amant. Elle avait enfilé un body de cuir noir qui épousait parfaitement son corps. Elle aimait cette tenue qui lui semblait être une seconde peau et qu’Antoine lui demandait de mettre quand il comptait utiliser la cravache. Le contact du cuir meurtrissant ses chairs l’affolait au plus haut point. Antoine lui attacherait les mains avec la paire de menottes qu’il avait achetée depuis peu. Elle espérait que, comme la semaine précédente, il lui défoncerait le cul à sec. La douleur avait été difficile à supporter mais l’orgasme qu’elle avait connu était de loin le plus profond, le plus intense qu’elle avait jamais eu.

Tout en pensant à la séance précédente, elle glissa sa main sous le cuir noir. Sa vulve était déjà abondamment lubrifiée. Elle caressa doucement le clitoris pour éviter d’atteindre trop rapidement l’orgasme. Elle voulait conserver son excitation intacte.

Sa montre lui indiquait qu’il était près de minuit et Antoine n’allait pas tarder à entrer dans la chambre. Elle ne se trompait pas : la porte s’ouvrit laissant la place à son jeune maître. Il tenait à la main un paquet.

— J’ai un cadeau pour toi.

Les doigts de Claire tremblaient quand elle défit le paquet mais le contenu la surprit quelque peu : une longue chaîne de métal et un collier de cuir. Elle demanda à Antoine à quoi cela servait mais pour toute réponse, il lui demanda de se mettre nue. Elle retira le body. Le garçon lui attacha le collier autour du cou.

— Donne-moi la laisse !

Elle s’exécuta et comprit où son amant voulait en venir.

— A quatre pattes, espèce de chienne !

Claire, dépassée par les événements, obéit. Elle ne vit pas arriver le coup de cravache qui cingla sa croupe rebondie.

— Marche !

Elle voulut se relever mais un nouveau coup la frappa en plein milieu des reins.

— Non, à quatre pattes comme la chienne que tu es.

Elle se déplaça dans la chambre en obéissant fidèlement aux ordres aboyés par son maître. Aussi loin que ses souvenirs remontaient, elle ne se souvenait pas d’avoir mouillé autant. Elle avait vraiment l’impression d’être une chienne.

C’est alors que la porte s’ouvrit sur la silhouette de Laure. D’abord la jeune fille resta figée, l’air incrédule et horrifié, avant que son visage ne se convulse de colère. Avant de claquer le battant à toute volée, elle hurla :

— Vous êtes des porcs !

Claire et Antoine restaient paralysés face à la porte. Se ressaisissant, le garçon commenta :

— Ça devait arriver !

Claire eut l’impression qu’il était plutôt soulagé. Elle devinait pourquoi ; malgré la honte d’avoir été surprise par sa fille dans une position aussi obscène, elle-même se sentait délivrée d’un grand poids. Au moins, ils n’avaient plus à cacher leur liaison. Elle sursauta. Antoine venait de lui ajuster un coup de cravache très sec.

— Toi, reste toujours à quatre pattes et viens !

Quand il l’entraîna dans le couloir, elle comprit. Elle était prête à tout accepter de lui mais pas qu’il l’humilie devant Laure. Elle résista malgré le collier.

— Non, pas ça !

Antoine lui cravacha les fesses à deux reprises avec une froide violence. Jamais elle ne lui avait vu un air aussi méchant.

— Si tu tiens à ce que nous continuions à nous amuser tous les deux, il va falloir te montrer docile. Parce que si Laure ne veut plus de moi, je n’ai aucune raison de rester ici.

Claire réalisa qu’elle n’avait pas le choix. C’était à sa fille qu’il tenait, pas à elle. Et pour reconquérir celle-ci, il n’avait qu’une solution : prouver qu’elle seule comptait pour lui. Ravalant sa fierté, la jeune femme avança quand Antoine tira sur la laisse.

La nuisette chiffonnée, Laure pleurait, étendue à plat ventre sur le lit. Elle ne bougea pas quand le couple entra. Antoine attacha la laisse à la poignée de la porte. D’un regard menaçant, il fit comprendre à Claire de rester à quatre pattes et s’avança vers la jeune fille. D’un geste timide, il lui caressa l’épaule.

— Ecoute ! Il ne faut pas te mettre dans un état pareil. C’est toi seule que j’aime. Tu le sais !

Laure continua à sangloter, le nez dans l’oreiller. Le visage d’Antoine devint encore plus sombre. Il laissa sa main descendre le long du dos de la jeune fille, s’attarder sur les reins où le bas de la nuisette était roulé en ceinture avant de la poser sur les fesses. Il enfonça un doigt dans l’anus. Laure se cabra avant de se retourner comme une furie.

— Comment oses-tu me toucher alors que tu t’envoies en l’air avec cette truie ?

Elle se tut en apercevant sa mère attachée à la poignée de la porte. Elle eut une expression de joie mauvaise qui serra le cœur de Claire. Mais l’humiliation de cette dernière n’était pas terminée. D’une voix tranquille, comme si la chose allait de soi, Antoine déclara :

— Elle ? Ce n’est qu’un jouet pour moi !

— Ah oui ? Eh bien, prouve-le !

Sans hésiter, Antoine s’avança vers Claire et la frappa au visage avec la cravache. La jeune femme en avait les larmes aux yeux pendant qu’il la tirait vers le lit. Non à cause de la douleur, Antoine ne l’avait pas frappée fort mais parce qu’elle espérait qu’il avait malgré tout un peu de sentiment pour elle. Maintenant, elle ne pouvait plus se faire d’illusion. Elle n’était vraiment qu’un jouet à ses yeux.

Elle fixa sa fille d’un air implorant mais la jalousie avait étouffé toute pitié dans l’esprit de Laure qui sauta au bas du lit et prit la cravache des mains d’Antoine. D’une voix sifflante, elle cracha :

— Espèce de salope, tu m’as pris le seul homme que j’aime.

Elle leva la badine de cuir mais ses yeux s’arrondirent quand elle vit les nombreuses marques de coups qui parsemaient le dos de sa mère. Elle en suivit quelques-unes du bout de la cravache. Les plus anciennes avaient pris une teinte livide qui se détachait sur la peau hâlée.

— Tu t’es laissé traiter comme ça par un homme ? Tu es vraiment une chienne.

Claire serra les dents pendant que les coups pleuvaient sur son dos. Antoine ne l’avait jamais frappée aussi fort mais très vite, elle sentit s’approcher l’orgasme. Alors qu’elle relevait la tête, elle se rappela que ce n’était pas son amant mais sa fille qui la traitait de la sorte. Antoine intervint.

— Calme-toi ou tu vas la faire jouir. C’est une salope qui ne demande que cela. Dis à ta fille que ça te fait mouiller d’être battue.

Claire acquiesça dans un souffle. Elle ne voulait pas jouir devant Laure mais elle savait qu’elle ne tiendrait pas longtemps. Les coups cessèrent brusquement. Antoine serrait Laure dans ses bras.

— Ne sois pas stupide. J’aime avoir une femme soumise mais je ne pouvais pas te le demander.

— Pourquoi pas ?

La réponse dut prendre Antoine de court car il ne dit rien. Se retournant, Laure lui saisit la queue.

— Baise-moi !

— Devant ta mère ?

Laure fit oui d’un signe de tête. Toute trace de colère avait disparu de son visage mais elle semblait très excitée. Avec des gestes fébriles, elle se débarrassa de sa nuisette. Antoine s’agrippa à elle et ils roulèrent sur le lit, lèvres soudées dans un baiser vorace.

Claire en voyant son amant pénétrer sa fille ne put retenir ses larmes. Elle s’effondra sur le tapis et n’eut pas la force de quitter la pièce. En quelques minutes, elle venait de tout perdre : sa fille, son amour-propre, et son amant. A travers un brouillard, elle entendit la voix de Laure.

— Fais-le avec elle !

Elle ne comprit pas ce que répondait Antoine mais, à son ton, il n’était pas satisfait. La voix de Laure monta d’un cran.

— Je te dis de le faire avec elle, par terre. Je tiens à voir ça mais je ne veux pas qu’elle souille mon lit. Et fourre-moi cette salope à sec. Je suis sûre qu’elle va aimer cela.

Quand Antoine s’agenouilla derrière elle, Claire comprit. Laure voulait qu’il l’encule devant elle. Elle se crispa en songeant à la grosse queue de son jeune amant. Il la lui avait déjà mise plus d’une fois entre les fesses mais il la lubrifiait toujours avant. Quand le gland frôla son anus, un frisson lui parcourut l’échine. Par chance, Antoine y alla avec précaution. L’énorme prune violacée s’enfonçait peu à peu, assouplissant l’orifice. Malheureusement, il eut un coup de reins involontaire et Claire cria. Elle avait l’impression d’être déchirée. Sa fille la rabroua vertement.

— Une chienne, ça ne se plaint pas quand elle est prise par le cul.

Humiliée, Claire décida de cacher sa jouissance à tout prix. Elle ployait des reins sous les coups de queue d’Antoine qui coulissait entre ses fesses de plus en plus facilement. Le plaisir montait en elle mais elle pinçait les lèvres pour retenir ses plaintes.

Laure, qui tenait toujours la cravache à la main, l’abattit violemment sur les épaules de sa mère. Une ligne rouge zébra le haut du dos.

— Alors, tu vas jouir vieille truie ?

Deux autres coups eurent raison de la résistance de Claire qui, sous la violence de l’orgasme, s’effondra à plat ventre, le corps secoué de spasmes. Antoine dégagea sa verge juste à temps pour éjaculer sur les reins de sa partenaire. Laure lança en riant :

— Barbouille-lui le dos, à cette pétasse.

Encouragé par sa maîtresse, Antoine se masturba et ne s’arrêta que quand il eut les couilles vides. Il se posta alors devant Claire et lui présenta sa queue.

— Nettoie-moi !

Mais à peine Claire eut-elle tendu la langue qu’elle reçut un coup violent sur les fesses.

— Sors d’ici ! C’est moi qui vais le faire.

Claire voulut se redresser mais la cravache s’abattit à nouveau sur son cul.

— Tu as déjà vu une chienne se tenir debout ?

Brisée, Claire quitta la pièce à quatre pattes mais elle la laissa la porte ouverte. Dans le couloir, elle vit sa fille se mettre à genoux devant Antoine pour lui lécher le sexe, comme elle l’avait elle-même fait si souvent. A présent, elle regrettait Michèle. Avec celle-ci, au moins, elle aurait eu quelqu’un pour la consoler.

CHAPITRE XII

Une longue semaine d’humiliations s’était écoulée pour Claire depuis que Laure avait pris le contrôle de la maison. Elle avait imposé des règles strictes à sa mère. La plus dure pour celle-ci était de devoir rester complètement nue et toujours à quatre pattes en sa présence. La mère asservie ne reprenait une posture humaine que lorsque sa fille n’était pas à la maison. Dès qu’elle entendait le moteur de la voiture s’éloigner, elle se dépêchait d’enfiler un tee-shirt sur sa nudité. Depuis cette nuit infernale, elle n’avait jamais eu l’occasion d’être seule avec Antoine. La nuit, pour être sûre qu’elle ne le retrouve pas, sa fille l’enfermait dans le débarras du premier étage où pour tout mobilier il n’y avait qu’un vieux matelas et un seau hygiénique. Etendue sur son grabat, elle pleurait toutes les larmes de son corps. La journée, elle n’avait guère le temps de s’apitoyer sur son sort. En effet, Laure avait remercié la bonne qui venait un jour sur deux, obligeant de la sorte sa mère à faire tous les travaux domestiques. Pour se justifier aux yeux d’Antoine, Laure avait dit :

— Après tout, elle n’a rien d’autre à faire !

Réalisant que l’heure tournait et que ses maîtres ne tarderaient pas à arriver, Laure ôta son tee-shirt. Il était temps. Elle venait à peine de rejoindre la cuisine, quand la voiture d’Antoine entra dans l’allée. La jeune femme jeta un coup d’œil par la fenêtre, et vit avec surprise qu’Antoine et Laure étaient accompagnés par un jeune homme guère plus âgé qu’eux. Elle ne l’avait jamais vu. Que devait-elle faire ? Monter s’habiller ou rester dans la cuisine ? Elle opta pour la seconde solution sachant ce qui lui en coûterait si son initiative déplaisait à sa fille.

Des rires fusaient du hall d’entrée, Claire ne comprenait pas la conversation. Les voix ne lui parvenaient qu’étouffées par les murs épais de la maison. Alors qu’elle attendait nerveusement que l’on daigne s’occuper d’elle, Laure entra et lui ordonna d’aller enfiler un cache-sexe et un petit tee-shirt. Sans demander son reste, Claire disparut dans le couloir. Quand elle redescendit, elle entendit la voix d’Antoine qui l’appelait :

— Claire, nous avons soif !

Elle avait les jambes en coton et baissa les yeux quand elle franchit la porte du salon. Comme elle le redoutait, le regard de l’invité se braqua sur elle. Certes, elle n’était pas nue mais son léger vêtement blanc s’arrêtait à la taille et le cache-sexe de même couleur ne dissimulait pas grand-chose de son intimité.

Alors qu’Antoine commentait le cours de droit auquel ils avaient assisté avant de rentrer, son ami ne l’écoutait plus. Il ne quittait pas des yeux cette servante à l’allure si peu habituelle. Il avait la figure rouge et une bosse éloquente se formait au niveau de sa braguette. Laure, l’air trop étonnée pour que cela soit naturel, dit à Antoine :

— Je ne sais pas pourquoi mais Yves a l’air de penser à autre chose.

Yves, puisque tel était son nom, devint cramoisi et bredouilla :

— Je me demandais où vous avez trouvé votre femme de ménage ?

Riant, Laure répondit que c’était un secret et Antoine renchérit en disant :

— Elle n’est pas très douée mais elle rend certains services, un peu spéciaux, quelquefois

L’excitation et l’air étonné d’Yves semblaient l’amuser.

— Quels services spéciaux ?

— Tu vas le voir bientôt. En attendant, Claire, nous voudrions boire.

Résignée, la jeune femme se dirigea vers le bar. Elle était sur des charbons ardents. Elle s’attendait à une soirée éprouvante où elle serait humiliée plus que d’habitude. Sa fille et Antoine n’avaient amené leur ami que pour ça, bien entendu. D’un autre côté, Yves était plutôt beau garçon et elle n’avait plus fait l’amour depuis la nuit où elle avait perdu en même temps sa dignité et son autorité dans cette maison. Se masturber ne lui apportait qu’une maigre compensation. Si au moins, Laure et Antoine la livraient à leur invité, elle était prête à tout subir.

Elle se pencha pour ouvrir le bar, bien consciente qu’elle tournait le dos au canapé, où les trois autres se prélassaient, et que le fond de sa culotte s’enfonçait entre les lèvres de son sexe. La voix de Laure la fit sursauter.

— Oh ! Regardez ! Cette cochonne s’oublie dans son slip.

Honteuse, Claire se hâta de sortir les verres et les bouteilles du meuble avant de se redresser. L’idée d’être livrée à Yves l’avait tant excitée que son cache-sexe était trempé entre ses cuisses. Comble d’humiliation, le tissu du sous-vêtement adhérait aux chairs humides de sa vulve, l’obligeant à garder les jambes écartées. Pour revenir près du canapé, elle dut adopter une grotesque démarche de canard aggravée par ses talons hauts et le lourd plateau qu’elle devait tenir à deux mains. Elle fut soulagée en déposant son chargement sur la table basse mais cela ne dura pas. D’un ton sévère, Laure lança :

— Dites donc, Claire, si vous aviez envie de pisser vous auriez pu aller aux toilettes avant de faire votre service !

Antoine et Yves éclatèrent de rire. Claire se mordit les lèvres pour retenir une réplique. Elle s’attendait à être humiliée mais être réprimandée devant un invité comme une vulgaire domestique par sa propre fille et dans sa propre maison, c’était à la limite de ce qu’elle pouvait supporter. A contrecœur, elle contourna la table quand Laure lui fit signe d’approcher.

— Venez montrer à Yves votre culotte toute mouillée !

Debout devant les trois jeunes gens assis sur le canapé, Claire eut l’impression de se trouver devant un tribunal. Laure lui ordonna de mettre les mains derrière le dos et d’écarter les jambes.

— Et tendez votre ventre en avant ; qu’on voie bien !

Les yeux des garçons se braquèrent sur la culotte dont le tissu trempé dessinait les lèvres du sexe avec une précision obscène. Antoine s’exclama :

— Tu es sûre que c’est de la pisse ? Moi, je dirai plutôt qu’elle mouille.

— Vraiment ? Elle aurait le feu au cul ?

Antoine acquiesça et Laure appuya sur la culotte, la faisant pénétrer encore plus dans la fente. Malgré elle, Claire se dandina d’un pied à l’autre. Laure renifla ses doigts avec une mimique de dégoût.

— C’est vrai, ce n’est pas de la pisse, ça !

Elle fixa sa mère d’un air méprisant.

— Puisqu’elle est si échauffée, elle pourrait faire une gâterie à notre invité !

— Excellente idée, dit Antoine.

Il adressa un regard impératif à Claire qui, résignée, enleva son tee-shirt et sa culotte avant de passer la main entre les genoux écartés d’Yves qui n’en revenait pas. Elle massa la queue à travers le pantalon. La bite se crispa. Il était temps qu’elle la libère. Elle déboucla la ceinture et baissa la fermeture Eclair du jean du garçon qui, la mine de quelqu’un qui vit un rêve, se souleva pour lui permettre de tirer jusqu’aux genoux le pantalon et le slip.

Claire fut déçue par la queue d’Yves qui était loin de la taille imposante de celle d’Antoine. Néanmoins, elle s’agenouilla pour la sucer. Il lui faudrait se contenter de cela. Elle le savait. Du coin de l’œil, elle aperçut sa fille qui avait déculotté Antoine et le branlait.

— Alors Yves, tu aimes ce petit cadeau ? demanda Laure.

Antoine se pencha à l’oreille de la jeune fille et lui murmura quelque chose que Claire ne put saisir.

— Bien sûr que tu peux !

Antoine se leva et se déshabilla. Claire eut un coup au cœur en constatant que sa fille ne l’imitait pas. Celle-ci acceptait-elle qu’Antoine baise sa mère ? Claire n’osait le croire mais elle se cambra et écarta les cuisses pour que l’amant de sa fille puisse la pénétrer plus facilement. Revigorée, elle suça avec plus d’ardeur la queue d’Yves.

C’est avec un sursaut de tout son corps qu’elle sentit la grosse queue d’Antoine pénétrer dans son vagin. Depuis des jours qu’elle n’y avait pas eu droit, elle ne se rappelait plus combien c’était bon. Le sperme d’Yves fusa dans sa bouche en quelques giclées modestes et la verge de l’invité se ramollit tout de suite. Claire n’en avait cure. L’énorme bite d’Antoine qui allait et venait en elle comme un piston suffisait à la combler.

Laure se rapprocha d’Yves et lui prit la queue. En quelques va-et-vient, elle réussit à lui rendre une certaine vigueur. Le jeune homme se colla à elle et voulut l’embrasser. Elle le repoussa mais se laissa faire quand il lui glissa une main sous la jupe. Il remonta jusqu’au sexe à peine protégé par un slip étroit qu’il écarta sans difficulté. Il effleura le clitoris et Laure cria :

— Oui… Yves fais-moi jouir !

Antoine se figea, au grand dam de la mère de Laure qui le supplia de continuer. Sans l’écouter, il se retira d’elle et se tourna vers le couple assis sur le canapé. Yves croisa son regard et sortit avec précipitation sa main de sous la jupe de sa voisine.

— Mon vieux, si tu as encore envie, Claire est à ta disposition mais tu ne touches pas à Laure.

Yves ne savait plus où se mettre. Claire remarqua que Laure semblait pavoiser, et elle comprit que celle-ci avait voulu susciter la jalousie d’Antoine pour voir s’il tenait plus à la fille qu’à la mère. Si elle avait eu des doutes, la manière dont Laure tendit ses bras vers son amant les aurait dissipés.

— Viens avec moi, Antoine !

Claire se retrouva face à Yves, qui, la gêne dissipée, reprenait vite confiance à voir sa queue qui s’érigeait. Il semblait même plus excité qu’avant. Avec une pointe de désespoir, la jeune femme se dit que ça ne rendait pas sa verge plus grosse pour autant. Après celle d’Antoine, cette bite d’adolescent ne lui ferait aucun effet. Elle se retourna et, à quatre pattes, présenta ses fesses au garçon.

— Mets-la-moi dans le cul, vite !

A la vitesse à laquelle Yves se précipita à genoux derrière la jeune femme, ce devait être un de ses fantasmes les plus chers.

— Oui… Vas-y. Bourre-moi le cul.

La queue introduite dans son anus, Claire fut déçue. Même en se contractant, elle la sentait à peine. Pendant que le ventre d’Yves cognait contre ses fesses, elle glissa une main sous son ventre et masturba son bouton. C’est ainsi qu’elle parvint à prendre son plaisir mais son orgasme n’avait rien à voir avec celui de sa fille qui se tordait sous les coups de queue d’Antoine.

Quand Laure eut joui, le silence retomba dans la pièce et se prolongea. Yves dut deviner qu’il était de trop car il fit remarquer qu’il était tard. Laure lui montra le téléphone.

— Si tu veux appeler un taxi, ne te gêne pas pour nous.

CHAPITRE XIII

Noël approchait mais Claire n’avait pas le cœur à la fête. Plus le temps passait, plus l’emprise de Laure sur Antoine devenait forte. La jeune femme soupira. La situation était sans issue et elle en avait assez de jouer les esclaves. Après tout, elle était chez elle ; c’est elle qui avait l’argent. A tout moment, elle pouvait reprendre son autorité mais Laure, qui était majeure, partirait et Antoine la suivrait. Il fallait qu’elle les détache l’un de l’autre mais elle ne voyait pas comment y parvenir.

Perdue dans ses réflexions, Claire sursauta quand la sonnette de l’entrée retentit. Elle enfila en hâte un peignoir avant de quitter la cuisine. D’être dérangée dans ses pensées n’avait pas amélioré son humeur. Aussi s’apprêtait-elle à accueillir fraîchement le visiteur importun mais elle fut prise de court quand, la porte ouverte, elle se trouva nez à nez avec sa sœur cadette.

— Marianne, toi ici ?

— Eh bien, oui ! Quelle tête ! Rassure-toi, je ne suis pas un fantôme.

Claire s’écarta pour laisser entrer Marianne. Cette arrivée la prenait de court. Cela faisait près d’un an qu’elles ne s’étaient pas vues et même si Noël approchait, sacrifier au rituel des visites de fin d’année n’était pas le genre de sa sœur. Celle-ci était trop indépendante.

Elles s’installèrent sur le canapé du salon. Claire proposa de boire un thé ou un café mais Marianne fit la grimace.

— Tu n’as pas quelque chose de plus fort ?

Finalement, elles optèrent pour un kirsch. Pendant que sa sœur buvait, Claire l’observait à la dérobée. Marianne approchait de la trentaine et ne lui ressemblait guère, avec sa silhouette élancée et ses longs cheveux noirs et bouclés. Mais surtout, elle paraissait en pleine forme, les yeux pétillant de malice, le teint bronzé. Elle portait une jupe très courte sur d’épais collants de laine qui mettaient en valeur ses cuisses fines. Claire remarqua :

— D’après ta dernière lettre, tu avais l’intention de t’installer en Californie.

Avec un geste désinvolte, Marianne répliqua que l’entreprise où elle travaillait avait fait faillite.

— C’est ça le problème avec ces boîtes d’informatique qui poussent comme des champignons. Elles coulent du jour au lendemain, mais j’ai assez d’argent de côté pour voir venir. Je prends quelques semaines de congé avant de me remettre au boulot.

Elle jeta un coup d’œil acéré à sa sœur.

— J’ai l’impression que de ton côté, ça ne va pas comme tu veux. Si tu voyais ta mine ! Qu’est-ce qui t’arrive ?

Claire n’avait pas l’intention de parler de sa situation mais face à une question aussi directe, les mots jaillirent d’eux-mêmes de sa bouche. Elle raconta tout, depuis sa liaison avec son amie Michèle jusqu’à son esclavage actuel. Marianne l’écoutait, se contentant de poser une question de temps à autre pour éclaircir un détail. A la fin, elle secoua la tête d’un air apitoyé.

— Je sais qu’Antoine est beau garçon mais de là à te laisser dominer par lui, et par ta propre fille en plus !

Claire ne répondit pas. A présent qu’elle avait tout avoué à sa sœur, elle se sentait soulagée même si elle éprouvait encore un peu de honte. Marianne réfléchissait.

— Je me charge de mater ton Antoine, et ta fille aussi ! Si tu es d’accord.

Claire accepta. Au point où elle en était, elle n’avait rien à perdre.

CHAPITRE XIV

En rentrant de la fac, Antoine avait trouvé la maison vide. Cela le surprit et le contraria. Laure et lui pensaient que Claire était définitivement à leur botte. Apparemment, ce n’était pas le cas. Il se consola en songeant à la punition qu’il infligerait à la jeune femme dès qu’elle rentrerait de son escapade. Après avoir ranimé le feu au salon, il s’installa dans un fauteuil pour lire.

Il avait presque terminé son livre quand le carillon de l’entrée le fit sursauter. Perplexe, il alla ouvrir. Il n’attendait personne et Claire aussi bien que Laure avaient les clefs. Il ouvrit la porte et, surpris, reconnut Marianne, la jeune tante de Laure.

— Bonjour Antoine. Je peux entrer ?

Il s’écarta machinalement. C’était bien la dernière personne qu’il s’attendait à trouver. Ramassant sa valise, elle passa à côté de lui et il sentit une bouffée de chaleur lui monter au visage. Cela faisait longtemps qu’il ne l’avait pas vue et il avait oublié combien elle était séduisante. Elle portait un manteau vert, très ajusté sous lequel ses fesses remuaient de manière suggestive. Son déhanchement était si prononcé que le garçon se demanda si elle ne le faisait pas exprès.

Il fut encore plus troublé quand elle ôta son vêtement pour le suspendre à une patère. Dessous elle portait une minijupe de cuir noir si courte qu’elle laissait voir les revers des bas assortis. Sa tenue se complétait par un chemisier de soie blanche moulant qui laissait deviner l’ombre de ses aréoles. Sans paraître remarquer l’émoi du garçon, elle demanda :

— Claire n’est pas là ?

Retrouvant l’usage de sa voix, Antoine répondit que la mère de Laure était sortie. Marianne eut une moue dépitée.

— Et moi qui comptais lui demander si je pouvais passer la nuit ici !

— Elle ne va sûrement pas tarder. En attendant, je peux vous aider à monter votre valise dans la chambre d’ami.

Il empoigna le bagage sans attendre la réponse mais, pendant qu’ils se dirigeaient vers l’escalier, une question lui traversa l’esprit. Pourquoi Marianne n’avait manifesté aucune surprise en le trouvant là ? Quoique, ce n’était pas si bizarre, au fond. Elle savait que sa mère à lui et Claire étaient amies. Elle devait penser que toutes deux étaient sorties ensemble pour faire des achats et qu’il attendait leur retour. Au pied des marches, il laissa la jeune femme passer devant. Elle le remercia d’un sourire.

— Bravo ! Peu d’hommes aujourd’hui savent qu’on ne doit pas monter devant une dame dans un escalier.

Il eut l’impression qu’elle se moquait de lui. Il ignorait tout des règles du savoir-vivre, et cela ne le gênait guère. Ce qui l’intéressait c’était de voir sous la jupe de la jeune femme. Elle devait s’en douter.

Dans la cage d’escalier, Marianne, tout en gardant les jambes tendues, se pencha pour ramasser une peluche. Antoine, qui se trouvait derrière elle, faillit tomber à la renverse. Depuis longtemps, il se doutait que Marianne n’était pas une femme coincée mais il ne s’attendait pas malgré tout à ce qu’elle se promène cul nu sous sa jupe. Pourtant, c’était le cas. Et comme elle ne faisait rien pour se cacher, Antoine, au pied de l’escalier, pouvait voir ses fesses rondes et bronzées, bien fendues, ainsi que les poils sombres de son entrecuisse chaque fois qu’elle escaladait une marche. Quand elle s’était penchée, il avait aperçu sa fente dont les larges lèvres roses se détachaient au milieu du buisson des poils noirs. Cette vision avait suffit à le faire bander.

En entrant dans la chambre d’ami, il entendit le moteur de la BMW qui arrivait. Après s’être assuré que Marianne ne manquait de rien, Antoine s’excusa et descendit rejoindre Laure. Cette dernière contemplait d’un air sombre la Golf rangée dans un coin de l’allée comme si elle avait deviné à qui elle appartenait. Antoine se rappela qu’entre la nièce et la tante les relations n’étaient pas au beau fixe. Marianne, les rares fois où il les avaient vues ensemble, avait eu tendance à traiter Claire comme si elle était encore une gamine. Alors qu’ils s’embrassaient, une voix dit derrière eux :

— On ne dit pas bonjour à tatie Marianne ?

Laure se retourna comme si elle avait été piquée par un frelon et le baiser qu’elle échangea avec sa tante ressemblait à une morsure. La jeune fille détaillait la tenue provocante de la sœur de sa mère et son humeur semblait s’assombrir au fil des minutes. La tension était telle que, dans l’entrée, Antoine s’excusa et laissa les deux femmes seules. Réfugié au salon, il reprit son livre mais ne parvint pas à lire la moindre ligne. L’attitude de Laure le surprenait mais, à un moment, l’idée le frappa comme un coup de poing. Et si la jeune fille voyait dans cette tante trop séduisante et trop délurée une possible rivale ? Cela pouvait expliquer bien des choses. Cette pensée échauffa l’imagination d’Antoine. Il voyait la tante et la nièce allongées nues sur un lit attendant son bon vouloir. Il chassa cette image de son esprit. Il n’aurait sûrement aucun mal à convaincre Marianne de coucher avec lui mais amener Laure à partager leurs ébats était une autre histoire. La vision du sexe impudiquement exposé de la sœur de Claire l’obsédait malgré tous ses efforts pour l’oublier. Il décida que cette femme serait à lui, ou il ne s’appelait plus Antoine.

CHAPITRE XV

Plus le temps passait et moins Antoine s’intéressait à son livre. En une heure, il n’avait pas lu plus de trois pages. A sa décharge, Laure entrait toutes les cinq minutes dans le salon pour lui demander s’il ne manquait de rien et, chaque fois, il lui répondait qu’il était satisfait et surtout qu’il voulait un peu de tranquillité. De nouveau, il entendit la porte s’ouvrir. Tant d’intérêt commençait à lui porter sur les nerfs. Cette fois il allait le lui dire quitte à se disputer avec elle. D’un bond, il se leva et constata qu’en lieu et place de Laure, c’était la belle Marianne qui venait d’entrer.

— Je ne te dérange pas au moins ?

— Pas du tout.

Il regretta qu’elle ait troqué son chemisier quasi transparent contre un tee-shirt mais elle avait conservé la jupe. Une question vint à son esprit : « A-t-elle mis un slip ? » Il faillit le lui demander mais jugea la question trop directe. Elle s’installa dans un fauteuil, en face du sien après s’être servi à boire. Ses jambes croisées haut fascinèrent le jeune homme pendant qu’elle parlait de son séjour en Californie. Il ne l’écoutait que d’une oreille guettant le moment où elle écarterait les cuisses. Là, il verrait si elle avait une culotte. Il était si excité qu’il en avait des sueurs et que sa queue lui faisait mal. Si Laure n’avait pas été dans la maison, il se serait levé pour s’approcher d’elle.

Ce fut elle qui prit les devants, au moment où il s’y attendait le moins. Quand elle se planta devant lui, les mains aux hanches, le corps cambré, il sentit son parfum capiteux et frissonna. Fronçant les sourcils comme si elle était contrariée, elle dit :

— Qu’est-ce qui t’arrive, Antoine ? Tu n’arrêtes pas de me contempler comme si tu voyais une femme pour la première fois.

Sa mauvaise foi était si évidente que le garçon fut désarçonné, mais il se reprit vite.

— Tu fais tout ce qu’il faut pour ça non ?

Avec un rire de gorge, Marianne posa sa main sur la bosse du sexe d’Antoine et la massa à travers le pantalon.

— Je voulais vérifier que tu es aussi bien monté que mignon. Belle queue, on dirait, mais il faut voir ça de près.

Elle déboutonna la braguette et saisit la verge à pleine main. Elle parut impressionnée.

— Tu tiens tes promesses ; j’en ai rarement touché d’aussi grosses.

Partagée entre l’excitation et l’inquiétude, Antoine jetait des coups d’œil vers la porte. Laure pouvait surgir à tout moment mais il n’avait pas la force de repousser Marianne. Elle avait décalotté le gland et le massait avec le pouce.

Antoine attira la jeune femme contre lui et plaqua ses lèvres sur les siennes. En même temps il lui releva la jupe et constata avec satisfaction qu’elle ne portait toujours pas de culotte. Maintenant, sa seule idée était de la fourrer. Après tout, elle le provoquait, alors pourquoi hésiter ?

— Suce-moi, lui ordonna-t-il.

Marianne se laissa couler à ses pieds. Elle baissa le pantalon et le slip pour dégager la queue.

— Vue d’ici, ta bite est encore plus impressionnante !

— Suce et ferme-la !

Alors que Marianne prenait le gland dans sa bouche, la porte s’ouvrit livrant passage à Claire qu’Antoine, perturbé par l’arrivée de Marianne, avait tout à fait oubliée. Ce n’était pas le moment de la menacer de la punir de son escapade devant sa sœur. D’autant qu’elle ne se laisserait pas faire. Elle paraissait très sûre d’elle.

— Je vois qu’on ne s’ennuie pas ici. Je peux me joindre à vous ?

Marianne acquiesça et Claire se déshabilla. Elle prit la main d’Antoine et l’attira entre ses cuisses. Il lui enfonça les doigts dans la chatte. Il était trop excité pour refuser de s’occuper d’elle mais c’était sa sœur qu’il voulait. Il repoussa celle-ci.

— Tourne-toi et mets-toi à genoux sur le fauteuil.

Marianne se releva et voulut retirer sa jupe. Antoine l’en empêcha.

— Garde-la. J’aurai l’impression de te violer.

Avec un petit rire, Marianne le traita de vicieux avant de se mettre en position sur le siège. Elle cria quand la queue d’Antoine s’enfonça dans son vagin. Il devait forcer pour la faire pénétrer malgré la mouille qui engluait le con. Quand son gland toucha le fond, il marqua un temps d’arrêt. Cela ne dura pas. Claire s’était placée derrière lui et lui avait passé une main entre les cuisses pour lui caresser les couilles. Il se mit en mouvement, en accélérant le rythme de ses coups de reins à mesure que sa verge coulissait plus librement. Marianne criait.

— C’est bon. Encore… Encore… Plus vite… Défonce-moi le con ! Vas-y !

Elle se cambrait et griffait le dossier du fauteuil mais, à un moment, elle dit à sa sœur, entre deux plaintes :

— Va chercher ta fille, qu’elle voie comment sa tante est une salope qui aime se faire ramoner.

Tout occupé à aller et venir, Antoine ne comprit pas ce qu’impliquaient ces propos. Ce n’est qu’un moment plus tard, quand Claire entra avec Laure, et en voyant la mine horrifiée de cette dernière, qu’il réalisa. La jeune fille hurla qu’il n’était qu’un salaud et voulut s’enfuir mais profitant de son désarroi sa mère avait verrouillé la porte.

Claire, qui cachait mal sa jubilation, montra la clef avant de la jeter sur un meuble, hors d’atteinte. Laure pleurait sans retenue. Antoine se retira de Marianne et se dirigea vers elle. La prenant par les poignets, il l’obligea à la suivre jusqu’au canapé. Elle résistait mais elle n’était pas de taille à lutter contre lui. Il lui releva la jupe sous laquelle elle portait un string de dentelle noire. Marianne ricana d’un air vicieux.

— Joli dessous, mais crois-moi, Laure. Pour faire pute, rien ne vaut d’être cul nu !

L’expression égarée, la jeune fille se laissa déculotter. Le visage fermé d’Antoine laissait deviner la colère qui bouillait en lui. Il s’était fait avoir mais quitte à perdre sa petite amie, autant valait qu’il aille au bout de ses fantasmes.

Le garçon retourna Laure comme une crêpe et la força à se mettre à genoux sur le canapé. Elle se laissait docilement manipuler, comme dépassée par la situation. Elle n’eut aucune réaction quand il lui frôla l’anus avec l’extrémité de sa queue et ne cria même pas au moment où le gland s’enfonça avec brutalité dans l’orifice étroit. Pourtant, jamais Antoine n’avait pris aussi peu de précaution avant de la pénétrer de ce côté, et il se lubrifiait toujours la verge avant. Pour le moment, il poussait son énorme bite à coups de reins rageurs, sans se soucier des gémissements de sa victime qui réagissait enfin sous la violence de l’assaut. Quand son ventre toucha les fesses de Laure, il se tourna vers les deux spectatrices.

— Qu’est-ce que vous attendez pour vous branler pendant que j’encule cette salope ?

Impressionnées par son ton hargneux, Claire et Marianne portèrent leur main à leur sexe. Elles masturbèrent leur clitoris pendant qu’Antoine allait venait dans le cul de la jeune fille. La passivité de celle-ci, qui se contentait de gémir sans bouger, l’exaspérait. Il voulait qu’elle crie, qu’elle le supplie, en un mot qu’elle reconnaisse qu’il était le maître. A cette minute, sous l’effet de la culpabilité, tous ses sentiments envers elle s’étaient changés en une haine farouche. Après tout, c’était de sa faute à elle. Si elle n’avait pas été jalouse de sa mère et ne l’avait pas poussé à dominer celle-ci, Claire ne se serait pas vengée en lui jetant Marianne dans les bras. Car il était persuadé que les deux sœurs avaient tout manigancé d’avance.

Antoine voulait faire mal à Laure et il y parvint ; elle cria.

— Ah ? Tu ne fais plus la fière ? Rassure-toi, j’ai presque terminé !

Il ne tarda pas à jouir et se retira de Laure avant de se laisser tomber sur un fauteuil, aussi épuisé moralement que physiquement.

A l’aide d’une chaise, Claire avait récupéré la clef sur le meuble. Sans dissimuler sa gêne, elle prit sa fille par la main et la tira vers la porte. Laure marchait en canard, l’air absent. Quand elles quittèrent le salon, Antoine haussa les épaules.

— Elles vont se réconcilier sous la douche. C’était bien la peine d’être jalouses l’une de l’autre.

Marianne vint s’asseoir sur ses genoux.

— Oublie-les et finis ce que nous avions commencé tout à l’heure !

Elle était plus provocante que jamais et il sentit sa queue durcir à nouveau. Il avait toujours envie d’elle mais elle avait tort d’afficher un air triomphant. Elle l’avait berné autant que Claire et il saurait s’en rappeler.

CHAPITRE XVI

Les fêtes de fin d’année étaient déjà bien oubliées et la situation à l’intérieur de la villa semblait figée à tout jamais. Claire qui croyait mettre fin à son esclavage et retrouver les faveurs d’Antoine avait échoué. Non seulement, elle était toujours soumise mais elle partageait le rôle avec sa fille. Toutes deux devaient rester nues à l’intérieur de la maison, ne sortant et n’agissant que selon le bon vouloir de leur maître. La nouvelle favorite de ce dernier était Marianne qu’il traitait comme Laure avant la déchéance de celle-ci. Cependant la sœur de Claire n’était pas tranquille. Elle réalisait que c’était Antoine qui avait le contrôle de la situation. Alors qu’elle croyait le prendre dans ses griffes, c’est lui qui l’avait subjuguée. Bien sûr, il se montrait prévenant, la comblait de cadeaux, aux frais de Claire, mais est-ce que cela durerait ? Marianne se posait d’autant plus la question qu’il y avait dans le comportement d’Antoine quelque chose qui lui échappait. Plusieurs fois par semaine, il sortait seul à la tombée de la nuit et ne rentrait qu’au petit matin, ivre et refusant de s’expliquer. Claire et sa fille n’avaient pas le droit de se coucher avant son retour. De son côté, Marianne n’arrivait pas à fermer l’œil. Si encore il l’avait baisée en arrivant mais il se couchait sans lui accorder un regard.

Une fois de plus, Marianne attendait Antoine. Elle s’étira avec lassitude sur le lit et la glace de la grande armoire lui renvoya son reflet. Elle avait mis sa nuisette la plus affriolante, un simple voile de mousseline blanche qui ne cachait presque rien de son corps dans l’espoir d’exciter son amant mais elle n’y croyait guère. Il valait mieux qu’elle l’enlève, ce qu’elle fit.

Elle entendit le bruit de la voiture dans l’allée et jeta un regard sur sa montre : deux heures du matin. Il rentrait plus tôt que d’habitude. Ne portant qu’un string rouge, elle bondit vers le hall. En ouvrant la porte, Marianne constata avec surprise qu’une jeune fille vêtue de vieux habits sales et déchirés se trouvait avec lui. L’inconnue n’avait pas vu une baignoire depuis longtemps. Antoine expliqua qu’elle s’appelait Martine.

— Comme elle dormait dehors, je l’ai amenée. Elle va passer quelques jours avec nous pour se retaper.

Claire et sa fille avaient surgi dans l’entrée et elles contemplaient la nouvelle venue avec des yeux ronds. Elles étaient nues comme d’habitude mais la jeune fille ne semblait pas juger la chose anormale. En fait, elle paraissait fatiguée. Sous ses longs cheveux blonds, ses immenses yeux bleus étaient entourés de larges cernes et elle avait du mal à les garder ouverts. Antoine la poussa vers ses deux soumises.

— Amenez-la à la chambre d’ami, et donnez-lui de quoi faire sa toilette !

Pendant que, sans cacher leur répugnance, la mère et la fille entraînaient Martine vers l’escalier, il alla au salon et se versa à boire. Marianne le rejoignit. Elle était plus excitante que jamais avec pour tout vêtement sa minuscule culotte mais, pour le moment, elle n’avait pas l’air de s’en rendre compte.

— Où as-tu ramassé cette épave ?

Antoine expliqua qu’il avait rencontré Martine dans un recoin de la gare centrale où elle s’apprêtait à passer la nuit. De toute évidence, Marianne comprenait de moins en moins.

— Tu ne comptes pas la baiser ? Lavée et remplumée, elle ne doit pas être trop mal mais quand même ! Qu’est-ce qu’elle a de plus que nous ?

— J’ai discuté avec elle. Elle dit qu’elle est encore vierge. Je la crois ; elle est jeune. Elle s’est échappée d’un foyer.

Une expression d’incrédulité apparut sur le visage de Marianne mais Antoine coupa court à la discussion en se dirigeant vers la porte.

— Je suis vanné. Allons nous coucher.

Il ne restait plus à la jeune femme qu’à le suivre.

*  *  *

Il était tard quand Martine se réveilla. D’abord, elle ne comprit pas ce qu’elle faisait dans cette chambre inconnue mais les événements de la nuit lui revinrent en mémoire. Deux semaines plus tôt, elle s’était enfuie de la nouvelle maison d’accueil où le procureur du roi l’avait placée. Depuis, elle avait failli se faire violer deux fois par des SDF. Elle n’avait dû son salut qu’à de solides coups de pied bien placés et à une pointe de vitesse largement supérieure à celle de vieux clochards ivrognes. Une autre fois, elle avait failli suivre un homme qui lui avait proposé cinq cents francs pour une partie de jambes en l’air. Elle mourait de faim mais le type la dégoûtait et l’estomac vide ne justifiait pas la perte de sa virginité entre les bras de cette ordure. Et voilà qu’un type guère plus âgé qu’elle lui offrait dix mille francs et lui donnait un toit sans rien en attendre en retour. Du moins c’est ce qu’il disait mais elle n’était pas dupe. Cependant, elle devait reconnaître qu’Antoine était attirant. Rien à voir avec le vieux vicieux. De plus, la villa puait le fric. Autant en profiter.

Depuis longtemps, Martine ne se faisait aucune illusion sur la vie. Soumise par la plupart des hommes des différents foyers d’accueil qu’elle avait connus, sa première sucette remontait à une demi-douzaine d’années déjà. Elle se rappelait avec un certain dégoût de Christophe, le maître de maison de la famille d’accueil où elle avait été placée la première fois. Si les premiers jours lui avaient paru idylliques, elle avait rapidement déchanté. Une semaine après son arrivée, alors qu’elle se trouvait dans son lit, la porte de la chambre s’était ouverte. Effarée, elle avait vu entrer Christophe. Il n’avait pas allumé mais un rayon de lune éclairait la pièce par l’entrebâillement des volets. Avec sa silhouette corpulente d’homme mûr, Christophe ne pouvait passer inaperçu. Il était nu et son sexe dressé ne laissait planer aucun doute sur son excitation. Pendant ce temps son épouse devait dormir du sommeil du juste dans le lit conjugal.

Le premier réflexe de Martine fut de feindre le sommeil en espérant que cela découragerait le visiteur inattendu. Malheureusement, il en fallait bien davantage à celui-ci pour renoncer. Elle sentit les draps se soulever et l’homme se glisser dans le lit. Six ans après, elle se rappelait le corps moite qui venait de se coller contre elle et surtout l’énorme main se plaquer sur son visage. Christophe lui ordonna de se taire, la menaçant de la renvoyer à l’orphelinat. Rapidement, il lui expliqua ce qu’il attendait d’elle en guise, comme il disait, de loyer. Il lui apprit comment elle devait s’y prendre pour faire jouir un homme rien qu’avec la langue et les doigts. Pendant les trois mois de son séjour, il l’avait rejointe presque toutes les nuits et, chaque fois qu’ils se trouvaient seuls dans la maison, Martine se voyait obligée de le sucer. Elle en avait avalé des litres de sperme avant de s’enfuir le jour où il lui avait dit qu’il allait la sauter. Si elle était décidée à subir sa queue dans sa bouche pour ne pas retourner à l’institution, elle n’était pas prête à le sentir l’écraser, la défoncer. Sa fugue dura trois semaines avant qu’elle ne soit rattrapée et placée en centre fermé pendant deux longues années qui lui avaient paru durer des siècles.

Martine se mit debout. Elle n’avait rien mangé depuis hier midi et la tête lui tournait. Cela ne l’empêchait pas de réfléchir. Ce qui l’avait le plus impressionnée, c’était de voir les trois femmes de la maison obéir à Antoine au doigt et à l’œil. Pourtant deux étaient plus âgées que lui. L’une d’elles aurait même pu être sa mère. Avant d’aller dans la salle de bains, Martine s’examina dans la glace de l’armoire. Elle était grande, et surtout mince. Ce qui s’expliquait aisément puisqu’elle ne mangeait pas tous les jours à sa faim depuis un bon moment. La douche qu’elle avait prise avant de se coucher avait redonné leur brillant à ses cheveux, et un teint velouté à sa peau. La jeune fille se trouvait plutôt mignonne avec son visage allongé et son nez en trompette. Son corps n’était pas mal non plus avec son ventre étroit où les lèvres roses du sexe se détachaient au milieu du duvet blond, mais elle était complexée par ses seins à peine plus gros que des oranges. D’après ce qu’elle avait vu, les autres occupantes de la villa étaient mieux pourvues qu’elle. Une fois lavée, elle enfila à nouveau la nuisette qu’on lui avait donnée pour dormir. Ses vêtements avaient disparu mais de toute manière, elle ne les aurait pas remis dans l’état où ils étaient.

CHAPITRE XVII

Au rez-de-chaussée, elle trouva Antoine en train de lire sur le banc de l’entrée. Il se leva pour l’accueillir et elle eut du mal à cacher son trouble quand il la détailla. Elle comprenait pourquoi les trois autres femmes lui obéissaient. Son charme suffisait à les subjuguer et elle devinait qu’il s’en faudrait d’un rien pour qu’elle succombe elle aussi.

Antoine lui demanda si elle voulait manger. Elle lui avoua qu’elle était affamée. L’heure du déjeuner était passée mais le garçon la conduisit à la cuisine. Un moment plus tard, elle dévorait un repas froid mais copieux sous les regards torves de la plus âgée et de la plus jeune des soumises d’Antoine. Elle connaissait leur nom à présent, Claire et Laure, et elle savait qu’il s’agissait de la mère et de la fille ; et aussi que la troisième, Marianne, était la sœur de Claire.

Après avoir mangé, Martine hésita. Elle ne savait trop quoi faire. Bavarder avec les deux autres ne la tentait pas tant leur hostilité était évidente, et monter dans sa chambre pas davantage. Un peu honteuse, elle s’avoua qu’elle avait surtout envie de retrouver Antoine. Il regardait la télévision au salon. Martine s’assit à côté de lui, sur le canapé. Son cœur battait la chamade et elle ne savait comment entamer la conversation. Ce fut lui qui attaqua en lui demandant si elle avait bien mangé.

— J’ai connu pire !

D’un geste négligent, Antoine posa la main sur le genou de Martine qui eut un frisson. Elle ne s’attendait pas à autre chose en s’installant à côté de lui ; et si elle avait eu des illusions, la bosse sous la braguette de son voisin les aurait dissipées. Mais c’était encore plus agréable qu’elle croyait. Des garçons l’avaient pelotée mais aucun ne lui avait fait autant d’effet. Sans bouger sa main, Antoine dit :

— Qu’est-ce que tu comptes faire, à présent ? Rester ici ?

— J’aimerais bien ! Je n’ai aucun endroit où aller.

La main glissa sous l’ourlet de dentelle de la nuisette et Martine écarta les cuisses. Elle l’avait fait sans réfléchir mais elle ne les resserra pas. Depuis la veille, quand il lui avait demandé si elle avait déjà baisé, elle savait que son compagnon s’intéressait à elle à cause de son pucelage. Comme elle le perdrait tôt ou tard, autant que ce soit de son plein gré et avec un beau garçon. Il dut sentir qu’elle était prête car il se leva, lui prit la main et l’entraîna.

Dans l’entrée, ils croisèrent Laure qui s’interposa :

— Tout de même, tu ne vas pas coucher avec cette petite pute. Tu as envie d’attraper une maladie ?

Antoine se contenta de hausser les épaules et Martine l’imita. Elle se doutait que la jeune fille parlait par pure jalousie et cela rendait la situation plus excitante.

La porte de la chambre refermée, Antoine attira la jeune fille vers lui.

— As-tu envie de t’envoyer en l’air ?

— Oui, dit-elle simplement.

Antoine la poussa sur le lit. Il enleva ensuite sa chemise. Martine voulut retirer sa nuisette mais il l’en empêcha.

— Ne bouge pas ; je m’occupe de tout !

Il retira ses jeans et son slip et Martine découvrit la plus grosse queue qu’elle ait jamais vue dans son périple d’orpheline baladée d’un foyer d’accueil à un autre. Pour la première fois, elle eut peur. Allait-elle pouvoir accueillir un tel engin dans son con ? Comme si Antoine avait ressenti la crainte de la jeune fille, il la réconforta en lui disant que tout irait bien.

— Si ma bite t’impressionne, touche-la. Tu verras qu’elle ne mord pas.

Martine saisit la verge et fut surprise par sa dureté. Elle essaya en vain de la plier puis de la faire bouger sur sa base. La colonne de chair chaude vibrait entre ses doigts qui arrivaient à peine à en faire le tour. Le gland dépassait au-dessus de la main comme une petite pêche rouge. Le méat s’ouvrait et se refermait.

— Tu as déjà branlé un homme ?

Martine acquiesça. Elle l’avait souvent fait à des camarades de foyer en échange de quelques bonbons, ou à des adultes vicieux, mais elle n’avait jamais eu à s’occuper d’un tel monstre. Antoine lui indiqua comment masser le gland avec le pouce sans lâcher la queue.

— Va doucement ! C’est juste pour me mettre en forme.

« Comme s’il en avait besoin ! » pensa la jeune fille. Du gras du pouce, elle appréciait la douceur de la membrane autour du méat. Une goutte de mouille suinta de l’orifice et elle l’étala.

— Arrête ! A mon tour de jouer !

Il força la jeune fille à lever les bras pour lui retirer sa nuisette et la renversa à plat dos sur le lit. Elle eut un petit cri quand il lui saisit les seins. Les larges mains du garçon enveloppaient sans peine les petites mamelles et les trituraient de la base jusqu’aux pointes. Martine avait l’impression qu’une bête chaude s’était réveillée dans son ventre. Jamais personne ne lui avait fait ça. Ses bouts durcis lui faisaient mal. Ce fut pire quand Antoine les pinça et tira dessus à tour de rôle comme s’il trayait une vache. En même temps, il les massait entre le pouce et l’index. Partagée entre le plaisir et la douleur, la jeune fille le supplia d’arrêter. C’était trop pour elle.

— Alors essayons autre chose.

Martine cria quand la langue d’Antoine s’enroula autour d’un de ses mamelons meurtris. Où avait-il appris tout ça ?

Il lécha les bouts de seins de la jeune fille jusqu’à ce qu’elle demande grâce une seconde fois. Il la laissa se reprendre un instant avant de glisser tête en avant entre ses cuisses. A petits coups de langue, il fit se crisper le clitoris. Le vagin se contractait par spasmes, expulsant de petits jets de mouille qui lui engluaient le visage. Les yeux écarquillés, la bouche ouverte, Martine était partagée entre l’incrédulité et l’excitation. Elle savait que ce genre de caresses se pratiquaient entre filles mais entre homme et femme, non. Elle cessa vite de se poser des questions. Antoine allait et venait de son bouton aux bords de son con, en passant par ses petites lèvres. Elle faisait des bonds sur le lit et gémissait d’une voix stridente.

Le garçon se redressa, se mit à genoux entre les cuisses de la jeune fille et la prit à la taille. Martine eut un léger sursaut quand elle sentit son gland s’immiscer entre les lèvres de son sexe. Un bref instant, elle faillit lui demander de s’arrêter. La peur de souffrir l’envahit. Antoine lui caressa la joue.

— Détends-toi ma chérie, je vais y aller délicatement.

Martine ne sut quoi répondre. La queue s’insinuait dans son vagin, dilatant ses chairs. Elle avait mal mais c’était supportable. Antoine marqua un temps d’arrêt, avant de donner résolument un coup de reins. Martine cria mais un instant plus tard le gland heurta le fond de son sexe et le plaisir dissipa la souffrance. Elle n’était plus vierge et, contrairement à ce qu’elle avait entendu dire par d’autres filles, la douleur n’avait pas été si forte. Dire qu’elle avait tant redouté cet instant !

Antoine ne bougeait pas. Ce fut elle qui donna le signal en remuant les hanches. Il entama alors un prudent va-et-vient. Martine ressentait parfois des élancements mais ce n’était rien à côté de la jouissance irrésistible qui montait dans son ventre. Le rythme des allées et venues s’accrut jusqu’à ce que Martine noue ses jambes autour des reins de son partenaire. Elle poussait des petits cris. Jamais elle n’avait connu de pareilles sensations. C’était sans doute ça, l’orgasme, le vrai, et ça n’avait rien à voir avec le plaisir qu’elle se donnait avec les doigts.

Alors que les deux amants étaient enlacés, Martine fut la première à recouvrer ses esprits.

— Dis-moi qu’on recommencera.

Se rengorgeant, Antoine promit qu’ils feraient l’amour aussi souvent que possible tout le temps qu’elle resterait à la villa.

— Jamais je ne partirai, annonça Martine avant de s’étendre sur son amant.

A cet instant, la porte s’ouvrit et Marianne passa la tête dans l’entrebâillement. Elle jeta un regard sombre sur le couple avant de dire :

— Je venais voir si tu n’avais pas envie d’aller au restaurant.

D’un ton sec, Antoine lui ordonna de partir. La jeune femme eut une moue dépitée mais n’insista pas.

CHAPITRE XVIII

En quittant la villa, Marianne était si désemparée qu’elle ne fit aucune attention à la direction qu’elle prenait avec la BMW. Une question la taraudait. Pourquoi, elle qui avait toujours eu les hommes à ses pieds, était-elle tombée amoureuse d’Antoine ? Elle savait qu’il en profiterait pour la traiter comme une esclave à présent qu’il avait trouvé une nouvelle favorite. Mais la jeune femme ne se faisait aucune illusion. Il se lasserait aussi de Martine. Aucune fille ne semblait capable de le séduire de façon durable.

Un vigoureux coup de klaxon ramena Marianne à la réalité. Sans s’en rendre compte elle avait pris le chemin du centre de Bruxelles et elle s’était arrêtée à un feu rouge, qui venait de passer au vert. Son cœur se serra pendant qu’elle redémarrait. Tout près se trouvait une rue où, avec Antoine, elle avait souvent dîné aux Deux Lanternes, un restaurant asiatique. En quittant la villa elle n’avait pas une idée précise de l’endroit où elle voulait aller, mais puisqu’elle était à côté...

A peine eut-elle franchi la porte des Deux Lanternes qu’elle se figea. Michèle était assise à une table en compagnie d’un jeune couple. Et il était trop tard pour battre en retraite. La mère d’Antoine avait repéré la nouvelle venue et se levait pour l’accueillir.

— Marianne, quelle bonne surprise ! Je savais que tu étais revenue. Tu aurais pu venir me dire bonjour !

La sœur de Claire jeta un regard noir sur le couple assis. Elle ne connaissait pas la fille mais le garçon n’était autre qu’Yves, l’ami d’Antoine, qui venait souvent à la villa. Il avait dû tout raconter à Michèle. Son attitude coupable valait un aveu.

Marianne remarqua que la mère d’Antoine l’observait avec une lueur amusée dans les yeux, comme si elle devinait ses pensées.

— Et comment va Claire ? Ça commence à faire un bout de temps que je n’ai pas eu de ses nouvelles, non plus.

Marianne répondit que Claire allait bien. Elle s’attendait à ce que Michèle lui parle d’Antoine mais l’amie de sa sœur la poussa vers la table.

— Puisque tu es là, dîne avec nous. Tu connais déjà Yves, je crois ?

Claire remarqua que le garçon affichait un air intimidé. Il était davantage sûr de lui quand il venait à la villa. La fille était sa cousine et s’appelait Valérie. Petite blonde potelée avec de longs cheveux et des seins rebondis, elle était mignonne mais elle non plus n’avait pas l’air à l’aise.

Au cours du dîner, Marianne rectifia sa première impression. Valérie n’était pas timide mais tout simplement fascinée par Michèle qu’elle ne quittait pas des yeux et dont elle buvait les paroles. Marianne avait déjà vu ce genre de regard. C’était celui de Laure et de Claire quand elles contemplaient Antoine. Mal à l’aise, la jeune femme vida son verre de vin. Quelles étaient les relations entre Michèle, Yves et la cousine de ce dernier ?

Elle en eut une idée précise un peu plus tard quand, poussée par un besoin pressant, elle se leva. Michèle lui demanda où elle allait.

— Aux toilettes !

La mère d’Antoine adressa un signe discret à Valérie qui se mit debout.

— Moi aussi, j’ai envie !

Quelques coups d’œil curieux les accompagnèrent pendant qu’elles se dirigeaient vers la porte au fond de la salle.

Les toilettes, un local mal éclairé par un hublot blafard, se trouvaient au sous-sol. Valérie poussa Marianne vers l’une des deux cabines en chuchotant :

— Laisse-moi faire !

La sœur de Claire avait déjà compris. Elle avait d’ailleurs eu des aventures sexuelles avec des hommes ou des femmes dans des endroits plus insolites mais elle était effarée par le pouvoir absolu de Michèle sur la cousine d’Yves. La mère aussi bien que le fils semblaient envoûter les gens.

Dans l’étroit réduit, Valérie souleva sa jupe avant de s’asseoir sur la cuvette. Elle déboutonna ensuite son chemisier sous lequel elle n’avait pas de soutien-gorge. Ses gros seins en poire étaient couronnés d’épais mamelons percés d’un anneau d’or. Marianne remarqua que la jeune fille ne défaisait pas tous les boutons de son vêtement, comme si elle voulait cacher quelque chose. Valérie chuchota :

— Tu as déjà fait l’amour avec une fille ?

Marianne acquiesça d’un air agacé. Pour qui la prenait-elle ? Pour une oie blanche ?

Même si elle n’était pas très futée, Valérie ne manquait pas d’esprit de décision. Elle se plia en deux et d’un geste vif souleva la robe et baissa la culotte de Marianne avant de plonger tête en avant, la langue hors de la bouche. La sœur de Claire eut l’impression qu’un aiguillon s’enfonçait dans son sexe. Elle ouvrit la bouche mais, le souffle coupé, ne put prononcer un mot. Cela ne dura pas. Très vite, elle dut pincer les lèvres pour retenir ses gémissements. Un raz-de-marée de plaisir déferlait dans son ventre. De toute évidence Valérie n’en était pas à son coup d’essai. Elle savait alterner les coups de langue sur le clitoris, les petites lèvres et les bords du vagin. Parfois, elle aspirait le bouton de Marianne et le pinçait entre ses lèvres. Marianne, cramponnée à ses épaules, était alors sur le point de jouir mais la jeune fille s’arrêtait toujours au dernier moment. Marianne eut l’impression que ce manège durait une éternité. Elle titubait sur ses jambes molles. D’une voix rauque, oubliant que quelqu’un pouvait être entré dans les toilettes, elle supplia :

— Fais-moi jouir ! Je n’en peux plus !

En réponse, Valérie lui mordilla le clitoris.

Le dos contre la porte, Marianne se plaqua la main sur la bouche pour étouffer ses cris. Elle jouissait si fort qu’elle serait tombée si Valérie ne l’avait pas soutenue. Quand elle eut retrouvé ses esprits, elle s’aperçut que la jeune fille la fixait d’un air anxieux. Elle ressemblait à une élève attendant le verdict d’un professeur.

— C’était bon ?

— Bien sûr, sotte ! Tu n’as pas vu comme je prenais mon pied ?

La jeune fille afficha une expression soulagée qui se changea en étonnement quand Marianne lui demanda de la laisser seule.

— Pourquoi ?

— Parce que j’ai plus que jamais envie de pisser.

La jeune fille se leva. Marianne ouvrit la porte et sortit de la cabine pour la laisser passer, mais Valérie ne bougea pas.

— Qu’est-ce que tu attends ?

— Tu ne veux pas le faire devant moi ? Ça m’excite de voir les filles faire pipi.

Bouche bée, Marianne la regarda. Valérie avait un visage ovale qui lui donnait un air de poupée. Marianne avait rencontré des tas de filles vicieuses mais aucune avec une figure aussi angélique.

— D’accord, mais écarte-toi !

Valérie sortit de la cabine mais rentra à nouveau et referma la porte dès que Marianne eut pris sa place au-dessus de la cuvette.

— Tu ne veux pas rester debout, que je puisse tout voir ?

— Toi et tes idées ! Comment veux-tu que j’écarte les jambes de chaque côté du siège avec ma culotte qui m’entrave ?

Valérie s’accroupit. Elle fit glisser le string de dentelle aux chevilles, souleva tour à tour les pieds de Marianne. Quand elle se redressa, elle avait la figure rouge et respirait à grands coups. Elle renifla le minuscule chiffon.

— Tu sens très fort la femme ! C’est excitant !

Marianne était troublée mais le poids sur sa vessie devenait de plus en plus pressant. Elle se plaça à califourchon au-dessus de la cuvette et avec un soupir d’aise se relâcha. Le jet fusa à la verticale entre ses cuisses, éclaboussant avec un bruit de cataracte la porcelaine jaunie de la cuvette. Valérie cessa de sentir le string et fixa le bas-ventre de Marianne. Elle paraissait fascinée par le spectacle des lèvres écartées sur les chairs moites de la vulve avec le clitoris dardé tout en haut, juste au-dessus de l’arc doré qui fusait avec plus de force que jamais.

Soulagée, Marianne avança les pieds de quelques centimètres et laissa retomber sa robe mais Valérie refusa de lui rendre le string.

— Je veux le garder en souvenir !

Marianne n’insista pas. Ce ne serait pas la première fois qu’elle dînerait au restaurant sans culotte.

CHAPITRE XIX

Le dîner se termina dans une ambiance bizarre. Michèle faisait presque tous les frais de la conversation. Marianne lui répondait poliment tout en cherchant un prétexte pour partir à la fin du repas. Valérie et Yves ne parlaient que si on les interrogeait. La sœur de Claire avait l’impression d’assister à une comédie. La gaîté de la mère d’Antoine avait quelque chose de forcé. Quant à Yves et sa cousine, ils semblaient sur des charbons ardents.

Tout changea quand ils sortirent du restaurant. Alors que Marianne bafouillait une vague excuse pour prendre congé, Michèle lui coupa la parole.

— Ah non ! Tu ne vas pas nous quitter maintenant ! Tu manquerais le meilleur.

Elle tira Marianne qui, bon gré mal gré, suivit le trio dans un salon de thé voisin. Michèle s’adressa à une Asiatique en robe chinoise fendue.

— Le petit salon est libre, Madame Chang ?

Sans se départir de son sourire, la jeune femme acquiesça. Michèle fit franchir à Marianne une porte sur un des côtés de la salle. Au-delà un étroit couloir donnait dans une pièce tendue de rouge du sol au plafond. Les meubles se réduisaient à un immense canapé garni de coussins et à une table basse. Michèle fit asseoir Marianne et se tourna vers les deux jeunes qui se tenaient debout au milieu du salon, les yeux baissés et les bras le long du corps dans l’attitude de ceux qui attendent un ordre, qui ne tarda pas.

— Déshabillez-vous !

Michèle s’installa à côté de Marianne pendant que, répondant à son injonction, Yves ôtait son blouson et Valérie se débarrassait de son chemisier. Marianne comprit alors pourquoi la jeune fille ne s’était pas complètement déboutonnée dans la cabine des W.-C. Elle portait autour du nombril un tatouage en anneau formé de deux bites recourbées et réunies à leur base par une paire de couilles impressionnantes. Le dessin était obscène mais ce n’était sans doute pas par pudeur que Valérie ne l’avait pas montré. Elle devait avoir pour consigne d’attendre l’ordre de Michèle. Yves, lui, avait l’image d’un sexe de femme sur le ventre. Ce n’était pas tout. Quand Valérie baissa sa culotte, Marianne remarqua que ses nymphes pendaient hors de la vulve. Il n’était pas difficile de deviner qu’elles avaient été étirées à l’aide de lourds poids suspendus aux anneaux d’or qui les perçaient. Pour l’instant, ces derniers étaient réunis par un cadenas.

Ce qui fascina le plus Marianne, ce fut la bite d’Yves. Elle était presque deux fois plus épaisse que quand il venait à la villa et annelée comme un tuyau d’aspirateur. Michèle, voyant la direction du regard de Marianne, eut un petit rire.

— Ce pauvre garçon n’était pas très bien monté. Je lui ai fait greffer des bagues de caoutchouc.

Marianne était troublée mais éprouvait aussi un vague dégoût. Si la queue d’Yves était plus épaisse, en revanche, elle n’était pas plus longue qu’avant et cela faisait un effet bizarre.

Sur un ordre de Michèle, le couple se retourna et se pencha en avant, jambes écartées. D’un même mouvement, ils tirèrent sur leurs fesses pour les séparer et Marianne eut un frisson. Elle avait déjà vu des anus dilatés mais pas comme ceux de Valérie et d’Yves. L’orifice aux bords boursouflés était large comme une pièce de monnaie et laissait voir la chair rougeâtre. La sœur de Claire n’osait imaginer le calibre des godes qu’il avait fallu employer pour arriver à un tel résultat. Sans aucun doute Valérie et son cousin devaient pouvoir accueillir des poings fermés dans leur derrière. Marianne remarqua un détail que, surpris par l’aspect insolite des anus, elle n’avait vu au premier coup d’œil : les fesses du garçon et de la fille étaient striées de cicatrices. La couleur violacée de certaines indiquait qu’elles étaient récentes. D’après leur aspect, elles avaient été faites par une cravache ou par une badine, et par quelqu’un qui avait eu la main lourde.

Marianne sursauta quand Michèle lui toucha le genou.

— Qu’est-ce que tu dis de mes deux gentils esclaves ?

La gorge serrée, Marianne lui demanda comment elle avait réussi à les amener à un tel degré de soumission ? Michèle afficha un air modeste.

— Oh, ce n’était pas difficile. C’est leur nature d’obéir mais ils ne le savaient pas. Bien sûr au début, ils renâclaient un peu mais ils ont vite cédé.

Elle frappa dans ses mains. Yves et sa cousine se relevèrent et se retournèrent avant de mettre les mains dans le dos.

— Vois ce que je te disais ; ils aiment ça !

De fait, déformée par les anneaux incrustés à l’intérieur d’elle, la queue d’Yves se dressait en une érection monstrueuse. Quant à Valérie, ses petites lèvres n’étaient pas assez collées par les anneaux et le cadenas pour empêcher la mouille de suinter entre elles.

Michèle claqua une nouvelle fois dans ses mains et montra le sol. Sans avoir besoin d’autre explication, les deux soumis se mirent à quatre pattes. La mère d’Antoine fit un moulinet du bras et ils coururent autour de la pièce. Michèle fouilla dans les coussins du canapé. Elle en sortit une cravache de cuir qu’elle tendit à Marianne.

— Tiens ! Amuse-toi avec eux ! Je suppose que ce ne sera pas la première fois que tu joues à ce genre de jeux.

Marianne admit que non. Cependant, hormis à la villa où Antoine ne se gênait pas pour punir physiquement Claire et Laure, elle n’avait jamais assisté à une vraie séance SM. Les petites fessées qu’elle avait données, ou reçues, n’étaient que des broutilles pour s’exciter.

Michèle claqua une nouvelle fois dans ses mains. Valérie et Yves cessèrent de courir autour du salon. Toujours à quatre pattes, ils se placèrent côte à côte et reculèrent vers le canapé, droit sur Marianne. Michèle écarta la table basse pour leur permettre d’approcher.

Fascinée, Marianne fixait les derrières d’Yves et de Valérie. Leur manière peu naturelle de se déplacer faisait s’ouvrir et se refermer leurs fesses et leur anus bâillait de plus belle. La sœur de Claire était surtout attirée par le cul potelé de Valérie. Elle sentait des démangeaisons dans ses doigts serrés sur la cravache. Une croupe aussi ronde, aussi blanche, hormis là où les cicatrices étaient récentes, avait encore quelque chose d’enfantin. Comment résister à la tentation de la marquer ?

Marianne succomba vite. Elle se leva, appliqua un coup de cravache sur le postérieur de la jeune fille. Elle croyait avoir frappé assez fort mais ce n’était pas l’avis de Michèle.

— Qu’est-ce que tu as dans le bras ? La marque se voit à peine !

Seule une légère trace bleuâtre s’était ajoutée aux cicatrices. Vexée, Marianne cingla à toute volée la jeune fille qui cria. Cette fois une balafre où perlaient des gouttes de sang s’étalait en travers de ses fesses. Michèle approuva.

— Comme ça, mais n’aie pas peur d’en mettre plus d’un, et n’oublie pas Yves !

Encouragée, Marianne frappa à tour de bras le jeune couple. Elle ne cessa que quand elle fut essoufflée. Yves et Valérie geignaient mais ce n’était pas de douleur à voir la façon dont ils remuaient leur derrière meurtri. Yves empoigna même sa queue. La voix sèche de Michèle le rappela à l’ordre.

— Comment oses-tu ? Tu sais bien que tu ne peux rien faire sans mon ordre !

L’air coupable, le garçon lâcha sa verge. Au même moment, Mme Chang entra. Elle posa un plateau lourdement garni sur la table basse avant de fixer avec intérêt le cul des deux soumis et la cravache que Marianne tenait toujours.

— Je vois que vous vous amusez bien. Dommage que je sois toute seule pour servir et qu’il y ait du monde !

— Vous aurez quand même le temps de nous amener les accessoires ? demanda Michèle.

Mme Chang acquiesça et s’en alla. Marianne vit avec surprise Michèle remplir quatre tasses. Cela ne ressemblait pas à une dominatrice de boire le thé avec ses soumis. Elle comprit quand la mère d’Antoine vida le liquide fumant sur les fesses striées de coups de Valérie et d’Yves.

— Goûtez donc ce nectar !

Yves et Valérie se tortillaient et criaient pendant que le thé au jasmin se répandait sur les meurtrissures de leur derrière. D’une voix hoquetante, la jeune fille demanda la permission d’aller aux toilettes. Michèle refusa tout net.

— Mais madame, j’ai très envie !

— Tant pis pour toi. Si tu t’oublies, je te fais lécher tes déjections.

Valérie dut se retenir pendant que Michèle et Marianne dégustaient les gâteaux et vidaient leur tasse.

Mme Chang revint quelques minutes plus tard avec une boîte allongée. Quand elle ouvrit les fermoirs d’argent et souleva le couvercle de velours rouge, Marianne n’en crut pas ses yeux. Sur un lit de papier de soie violet s’étalaient côte à côte une demi-douzaine de godemichés. Le plus petit était épais comme le pouce, le plus gros comme un poignet de femme. Marianne n’osa pas demander quelle était la matière noire vitreuse veinée de blanc qui les constituait. Ce devait être quelque chose d’assez précieux.

Michèle prit le plus mince des godes et le caressa du bout des doigts.

— Rien de mieux pour dépuceler une jeune fille un peu trop étroite ou pour préparer un anus vierge à une pénétration plus massive. Mais il y a d’autres utilisations possibles. Mme Chang, s’il vous plaît...

Souriant plus que jamais, la jeune femme posa la boîte sur la table. Elle retroussa sa longue robe et s’assit sur le canapé. Avec une souplesse surprenante, elle replia ses jambes gainées de noir. Ses genoux touchaient ses épaules. Elle exhibait entre ses cuisses écartées son petit ventre bombé orné d’un triangle noir aux contours taillés au cordeau. La position faisait bâiller sa fente aux lèvres fines et aux nymphes minuscules. Par sa petitesse, le sexe de Mme Chang rappelait celui d’une adolescente mais son aspect était bien celui d’une femme adulte.

Tenant le gode par la poignée, Michèle se pencha sur la jeune femme. Avec l’extrémité de la fausse queue, elle caressa la vulve, tout en haut, à l’endroit où se rejoignaient les bords du sexe. Mme Chang émit un rire de gamine chatouillée et se tortilla sur le canapé. Elle avait saisi ses jambes sous les genoux pour les maintenir repliées. Ses petites lèvres s’écartèrent et des perles de mouille suintèrent de l’entrée de son vagin. Le ventre de Marianne se contracta. Elle ne voyait pas bien mais elle devinait que Michèle caressait le clitoris de Mme Chang avec la pointe du gode. En fait, elle croyait presque sentir sur elle ce que faisait la mère d’Antoine sur la jeune femme. Cette dernière cria quelques mots incompréhensibles. Michèle se tourna à demi vers Marianne.

— Fais-moi passer le gode du milieu, vite !

La sœur de Claire prit l’objet, d’une épaisseur respectable, et le donna à la mère d’Antoine, qui l’empoigna comme une épée et le plongea dans le con de Mme Chang. La patronne du salon de thé poussa un cri aigu. Marianne en eut froid dans le dos mais elle fut vite rassurée. Mme Chang se tordait comme une hystérique. Après un autre cri, elle se figea, la bouche ouverte comme une noyée. Son petit ventre bombé se contractait et se relâchait. Des filets de mouille coulaient le long du manche du gode enfoncé dans son vagin. Le sexe arrondi sur la tige noire ressemblait à un anus s’apprêtant à lâcher un gros étron.

Quand Michèle la débarrassa de la fausse queue, Mme Chang se mit debout en titubant. Avec un sourire gêné, elle rajusta sa robe et quitta le salon à petits pas pressés. Elle avait laissé la boîte de godes sur la table. Michèle s’en empara.

— Tu ne trouves pas que nous avons négligé nos petits chéris ?

Marianne réalisa qu’elle n’avait pas pensé une seconde à Yves et à Valérie pendant l’intermède avec Mme Chang. Ils étaient toujours à quatre pattes et leurs culs rougis, inondés de thé, luisaient sous les appliques. Michèle s’agenouilla derrière eux. Elle prit le plus gros des godes et le pointa vers l’entrejambe de la jeune fille. Marianne, qui connaissait le diamètre de la queue d’Antoine, savait qu’il était possible de recevoir des verges aussi grosses dans son con. Cependant, Valérie devait manquer d’expérience car elle poussa un cri qui n’était pas de plaisir. Sarcastique, Michèle lui conseilla de se détendre.

— Ça rentrera tout seul et bientôt je pourrai te faire monter par un âne !

Centimètre par centimètre, le gode s’enfonçait dans le vagin de Valérie dont les gémissements devenaient plus sourds. Enfin, Michèle annonça :

— Ça y est, je touche le fond.

Elle se tourna vers Yves qui, la tête tordue de côté, avait tout vu. Il eut une expression effrayée quand la mère d’Antoine se plaça derrière lui avec le second gode à la main. Sentant l’extrémité de la fausse queue lui frôler la raie des fesses, il supplia :

— Pas à sec, je vous en prie !

— Désolée mais je n’ai rien pour le lubrifier.

L’introduction du gode dans le derrière d’Yves fut longue et pénible. Le garçon griffait l’épais tapis en geignant comme un malheureux. Sa tâche terminée, Michèle se releva et essuya la sueur sur son front.

— Eh bien, ça n’a pas été de tout repos !

Elle enlaça la taille de Marianne.

— A notre tour de nous amuser un peu !

Marianne se laissa entraîner vers le canapé. Elle était excitée et elle savait que Michèle allait lui faire passer un bon moment. Pourtant une question la taraudait : est-ce que cela suffirait pour lui faire oublier Antoine ? Au fond, elle connaissait déjà la réponse et c’était non.

CHAPITRE XX

En entrant dans la salle à manger, Antoine ne cacha pas sa surprise. Seules Claire et sa fille attendaient le bon vouloir de leur maître pour servir le dîner.

— Où est Marianne ?

— Au restaurant, lança Laure.

Elle ne se faisait plus beaucoup d’illusions mais décidée tout de même à tout faire pour récupérer l’homme qu’elle aimait, elle se colla contre Antoine et quémanda un baiser. Il la repoussa violemment et elle alla valdinguer contre la table. Elle poussa un cri quand ses fesses heurtèrent le bord. Antoine semblait aussi surpris que gêné par sa propre réaction.

— Je suis désolé...

Il eut un mouvement de colère. Laure comprit qu’il s’en voulait de son geste brutal. Elle eut un frisson. Elle le connaissait trop bien à présent. Il allait rejeter sa culpabilité sur elle et sa mère. Son appréhension s’accrut quand elle vit sa mine sombre pendant qu’il s’asseyait à table.

Le dîner se déroula dans une atmosphère pesante. Laure sentait que l’humeur d’Antoine devenait de plus en plus amère au fil des minutes. Il n’avait aucun sentiment pour Marianne, elle en était sûre, mais que quelqu’un conteste son autorité était une chose qu’il ne pouvait pas supporter. Comme sa mère, elle essayait de se faire oublier, tout en sachant que l’explosion était inévitable. Encore heureux que Martine soit restée dans sa chambre au lieu de venir manger. Laure n’aurait pas pu supporter la vue de sa dernière rivale en date en plus de la mauvaise humeur d’Antoine.

Le moment tant redouté survint quand Laure apporta le fromage. Antoine se leva et cria :

— Pour qui elle se prend, cette salope ? Elle n’est rien sans moi !

La jeune fille posa le plateau sur la table et fila sans demander son reste. Dans la cuisine Claire sortait des petits pots de crème glacée du réfrigérateur. Laure voulut la prévenir mais Antoine surgit sur ses talons. Il jeta un regard assassin aux deux femmes pétrifiées.

— Qu’est-ce que vous avez à me regarder comme des idiotes ? Vous ne m’avez jamais vu ?

Elles se gardèrent de répondre sachant que le moindre mot pouvait servir de prétexte à une punition. Les mains dans les poches de son jean, Antoine faisait le tour de la pièce. Les deux femmes sursautèrent quand il renversa d’un coup de pied une chaise où était posé un torchon.

— Cette cuisine est toujours aussi mal rangée. Je vous ai pourtant dit que je voulais que tout soit impeccable ici.

Laure se raidit. Il avait enfin trouvé le prétexte pour déverser sa colère sur elles. Il leur fit signe de venir et, la tête basse, elles le suivirent dans l’entrée. Dans le porte-parapluies, Antoine prit une longue cravache de jonc tressé. Il poussa ensuite Claire et sa fille dans le salon en leur tapotant les fesses avec son instrument. Résignées, elles se placèrent côte à côte devant la cheminée, les mains derrière le dos. Antoine les fixa un instant en silence, comme s’il se demandait par laquelle commencer. Enfin, il ordonna à Claire de se mettre en position en lui montrant un pouf. Elle se coucha en travers du siège, le derrière levé. Selon la règle imposée par Antoine à ses soumises, elle était nue et sa raie des fesses écartée laissait voir son anus que de fréquentes pénétrations avaient distendu. Laure détourna les yeux. Elle avait beau savoir qu’en faisant venir Marianne à la villa Claire était responsable de leur situation, c’était quand même sa mère. Elle resta bouche bée quand Antoine lui mit la cravache dans la main.

— Donne-lui vingt coups, et ne fais pas semblant ! Je veux que chaque fois il y ait une marque.

Laure hésita. Il ne pouvait pas lui demander ça, tout de même ? La voix d’Antoine devint dangereusement douce.

— Si tu ne veux pas, c’est toi que je corrigerai ; et pas sur les fesses. Ça te dirait que je te chatouille un peu la fente avec cet instrument ?

Horrifiée, Laure serra les doigts sur le manche de la cravache. Réprimant un sanglot, elle se plaça derrière Claire. Elle resta un instant figée face aux fesses. Elles étaient si crispées par la peur que la raie se trouvait réduite à une mince ligne verticale. La peau marquée de cicatrices était couverte de chair de poule. Laure leva la cravache et frappa. Sa mère poussa un cri strident.

— Pas si fort, salope !

Sans ménagement, Antoine lui ordonna de se taire.

— La trace se voit à peine. Recommence, Laure, et gare à toi si la peau n’est pas entamée.

Son ton était si menaçant que la jeune fille cingla de toutes ses forces. Claire fit un bond en hurlant et porta la main à son derrière où s’étalait une balafre rougeâtre.

— Jamais je ne pourrai supporter ça !

— Mais si, dit Antoine ! Les vicieuses comme toi ont la peau dure. Allez, Laure !

La correction reprit. Laure avait mal au bras mais, à sa grande surprise, une ivresse malsaine l’envahissait, effaçant le remords de frapper sa mère. Quand Antoine lui dit d’arrêter, les fesses de Claire ressemblaient à un steak passé au grill. Elle n’allait pas pouvoir s’asseoir sans coussin pendant plusieurs jours. L’excitation de Laure s’évanouit remplacée par la honte et la peur. Qu’allait décider Antoine, à présent ?

Ses craintes se trouvèrent vite justifiées. Le garçon lui ordonna de prendre la place de sa mère sur le pouf.

— Mais mets-toi sur le dos, jambes écartées et repliées !

Toute tremblante, elle s’allongea. Allait-il la frapper sur le sexe comme il l’avait menacée ? Elle avait pourtant fait ce qu’il exigeait mais elle savait que cela ne l’arrêterait pas s’il avait décidé de la punir.

Claire se tenait debout à côté du couple, les mains sur les fesses et le visage humide de larmes. Antoine lui tendit la cravache.

— A toi, à présent ! Donne-lui dix coups à l’intérieur de chacune de ses cuisses.

Laure réprima un cri apeuré. Elle le savait par expérience, la douleur sur cette partie sensible du corps serait plus cruelle que sur les fesses. De plus, la lueur haineuse qui brillait dans les yeux de sa mère ne présageait rien de bon.

Elle ne se trompait pas. Claire lui administra la correction sans ménager ses forces. Quand elle eut terminé, une dizaine de stries sanguinolentes rayaient les cuisses de la jeune fille. Celle-ci se mit debout en sanglotant. Chacune des balafres la brûlait comme si de l’huile bouillante était versée dessus. La douleur l’obligeait à garder les jambes écartées et elle se déplaçait en se dandinant. Malgré la souffrance, elle remarqua une expression gênée sur le visage d’Antoine. Sa colère apaisée, il ne devait pas être fier de ce qu’il leur avait ordonné. La présence de Martine, qui était descendue et contemplait la scène avec des yeux ronds depuis le seuil du salon, n’y était peut-être pas étrangère. S’éclaircissant la voix, il dit :

— Que cela vous serve de leçon ! Allez !

La mère et la fille retournèrent à la cuisine sans oser se regarder.

CHAPITRE XXI

La BMW vert métallisé s’arrêta à cent mètres de la villa, Marianne redoutait la colère de l’homme qui devait guetter son retour. L’horloge digitale indiquait minuit passé mais peu importait l’heure. La jeune femme se demandait si elle pouvait encore retourner dans cette maison où sa position s’était amoindrie depuis l’arrivée de la nouvelle ? Elle comprenait l’attrait d’Antoine pour la jeune Martine. Elle-même s’était sentie attirée par le charme de la pucelle, alors elle savait qu’il devait en être de même pour l’homme qu’elle aimait. Sortir seule avait été une erreur. Mais soit elle l’assumait et rentrait maintenant en implorant la clémence de son amant, soit elle disparaissait pour ne plus jamais revenir abandonnant de la sorte le seul homme auquel elle tenait vraiment.

Les larmes inondaient son visage. Son Rimmel devait probablement laisser des traces noires sur ses joues. Les yeux rouges, elle se trouvait affreuse. Elle ne s’était jamais mise dans un tel état pour un homme. Au contraire, de nombreux amants l’avaient implorée de ne pas les quitter, ils étaient toujours prêts à tout pour qu’elle ne les jette pas mais rien n’y faisait.

Aucun homme qu’elle repoussait ne parvenait à reprendre place dans ses bras et dans ses draps. Maintenant, elle espérait qu’Antoine ne serait pas aussi dur qu’elle. Elle embraya et roula vers la villa. En engageant la voiture dans l’allée elle se rappela ce que Michèle lui avait dit au moment où elle prenait congé une heure plus tôt : « Bonne chance. » Elle allait en avoir besoin.

Quand elle entra au salon, elle eut un pincement au creux du ventre. Tous les occupants de la villa étaient réunis dans la pièce. Claire et sa fille, nues l’une et l’autre, se tenaient debout, mains derrière le dos. Antoine était assis sur le canapé, Martine sur les genoux. La nouvelle venue portait une nuisette verte vaporeuse qui ne cachait presque rien de son sexe ni de ses seins. Face aux regards braqués sur elle, Marianne eut l’impression de se trouver devant un tribunal et, au fond, il s’agissait bien de ça.

D’un ton glacial, Antoine laissa tomber :

— Où étais-tu ?

— Au restaurant avec ta mère.

La jeune femme eut la satisfaction de voir la surprise et la gêne apparaître sur tous les visages, sauf sur celui de Martine, bien sûr, qui ne connaissait pas Michèle. Le répit fut de courte durée. Toujours aussi froid, Antoine lança :

— Et qui t’a autorisée à sortir ?

Marianne ne répondit pas. Elle devinait qu’il n’avait peut-être pas vraiment envie de la punir mais qu’il se sentait obligé de le faire pour sauvegarder son autorité sur son harem. Ce qui faisait le plus mal au cœur à la sœur de Claire, c’était l’expression ravie de Martine. Cette jeune pimbêche ne devait pas souvent avoir eu l’occasion de voir une adulte tancée comme une enfant. Et pour avoir l’air encore plus stupide, elle gloussa comme une dinde quand Antoine lui mit la main entre les cuisses. Tout en lui écartant les bords du sexe, il demanda :

— A ton avis, ça mérite combien ?

Tout d’abord, la jeune fille ne parut pas comprendre. Antoine ne l’aidait pas en lui caressant l’intérieur du sexe et elle se tortillait comme une gamine qui a envie de faire pipi. Quand le fils de Michèle lui eut précisé qu’il s’agissait des coups pour punir Marianne, elle lança :

— Douze !

Antoine jeta un regard interrogateur à Claire. Sans fixer sa sœur, celle-ci répéta le même chiffre. En revanche, Laure hésita quand vint son tour. Marianne eut un sourire amer. Sa nièce ne lui avait pas encore pardonné de lui avoir fait perdre sa place de favorite d’Antoine. Elle finit par dire « douze » elle aussi.

— Cela fait donc trente-six ! Va chercher ce dont je t’ai parlé tout à l’heure.

Laure quitta le salon. Quand elle revint, sa tante eut l’impression de recevoir une douche glacée. La jeune fille tenait un fouet dont les trois lanières étaient longues d’au moins deux mètres. Elles paraissaient très fines et Marianne avait lu que plus une mèche était mince, plus elle faisait mal.

Elle n’eut pas le temps de se poser de questions. Antoine lui ordonna de se déshabiller. Tremblante, elle retira sa robe sous laquelle elle ne portait que son soutien-gorge. D’un ton acerbe, Antoine demanda :

— Tu es sortie sans culotte ? Tu avais l’intention de te faire baiser par le premier venu ?

Marianne expliqua que c’était une amie de Michèle qui lui avait pris son string. Le garçon n’insista pas. Il ne voulait sans doute pas savoir ce qui s’était passé entre sa mère et la sœur de Claire. Il ordonna à Laure de donner le fouet à Martine. Marianne eut un haut-le-corps. Il n’allait tout de même pas la faire corriger par cette traînée qu’il venait tout juste de ramasser dans la rue ? Pourtant telle semblait être son intention. A voir leur tête, Laure et sa mère avaient compris elles aussi que le moment de la passation de pouvoir entre l’ancienne et la nouvelle favorite était venu.

Antoine montra le pouf, où quelques heures plus tôt, Claire et sa fille avaient subi leur punition. Les yeux pleins de larmes, Marianne se mit à plat ventre sur le siège. Elle se crispa en entendant Martine prendre position derrière elle. A la honte de l’humiliation s’ajoutait à présent la peur de la douleur physique. Comme si cela ne suffisait pas, Antoine demanda à Martine :

— Qu’est-ce que tu penses de son cul ?

— Il est pas mal mais elle devrait faire du sport. Il commence à y avoir une bonne couche de lard.

Marianne voulut protester ; le premier coup de fouet lui coupa le souffle. C’était comme si un fer chauffé à blanc s’était abattu en travers de ses fesses. Et la brûlure ne s’atténuait pas. Au contraire, elle s’étendait comme si la douleur avait été si forte au début qu’elle avait en partie anesthésié les nerfs. Avec un gémissement strident, la jeune femme porta les mains à son derrière. La voix doucereuse, Antoine dit :

— A ta place, je ne ferais pas ça ! Ce serait dommage pour tes doigts !

Marianne retira ses mains avec précipitation. Il était temps. Le deuxième coup la cingla, tout aussi douloureux que le premier. Elle se tortilla sous la souffrance. Elle se rendait compte de l’obscénité et du ridicule des contorsions de son derrière mais elle n’y pouvait rien. Avec terreur, elle se demandait combien de coups Antoine avait l’intention de lui faire administrer ?

Elle ne le sut jamais car au sixième elle demanda grâce. Elle avait l’impression que de l’essence enflammée avait été déversée sur son cul. Elle ne pouvait en supporter davantage. Antoine lui ordonna de se retourner. Allongée sur le dos, elle le fixa avec crainte. La joie de l’avoir réduite à sa merci lui donnait une telle expression de méchanceté qu’il en paraissait laid. Il retrouva vite son visage ordinaire. Marianne s’aperçut qu’il tenait une fine badine à la main. Il la donna à Martine.

— Donne-lui trois coups sur chaque sein et elle sera quitte de son escapade.

Marianne se raidit. La baguette n’avait rien à voir avec le fouet mais les seins étaient plus sensibles que les fesses. Elle leva les mains. La voix menaçante d’Antoine l’arrêta net.

— Si tu ne te laisses pas faire, c’est le fouet que tu recevras sur tes mamelles.

Prise de panique, Marianne laissa retomber ses bras. Elle s’efforça de ne pas fixer le visage exultant de Martine pendant que celle-ci levait la baguette. Le premier coup lui donna l’impression qu’une aiguille de feu avait traversé son sein droit. La baguette avait touché le mamelon. Marianne, les yeux brouillés de larmes, n’eut que le temps de pousser un cri aigu avant que le téton de gauche ne subisse le même sort. La douleur ne l’empêcha pas de sentir une chaleur humide entre ses cuisses. Horrifiée, elle comprit que sa vessie la trahissait. Elle pissait sous elle. La mine dégoûtée, Martine s’écarta du pouf.

— Quelle salope quand même !

Antoine lui dit de poser la badine et de venir.

— Elle a son compte et ça m’a donné envie de te baiser.

Le couple quitta le salon en se tenant par la taille, laissant Claire et Laure s’occuper de Marianne.

CHAPITRE XXII

Maintenant qu’il avait quatre femmes à sa disposition, Antoine les baisait par deux, et s’arrangeait pour que Claire et sa fille ne se retrouvent jamais ensemble. Un jour pourtant, après avoir trop bu, il emmena Laure et sa mère dans sa chambre. Les deux femmes se livrèrent à lui sans aucune gêne mais en évitant de se toucher. Tout occupé à ramoner l’anus de Claire, qui des quatre était celle qui aimait le plus être prise par-derrière, il se rendit compte que Laure en était réduite à se masturber.

— Pourquoi tu fais ça toute seule ?

— Parce que c’est ma mère que tu encules et je n’ai pas envie de me faire bouffer la chatte par ma vieille.

Antoine se retira du derrière de Claire qui afficha une mine déçue. Elle ouvrit la bouche d’un air stupéfait quand le garçon lui ordonna d’aller dire à Martine de venir. Cinglant, il ajouta :

— Elle, au moins, n’a pas le cul trop large. Avec toi, j’ai l’impression d’enfiler une vache.

Claire quitta la chambre sans dire un mot. Dans l’escalier, elle s’effondra en larmes jusqu’à ce que Marianne, attirée par le bruit, vienne et l’entraîne avec elle.

Dans la chambre, Antoine fit mettre Laure à quatre pattes sur le lit. L’empressement de la jeune fille à tendre ses fesses le surprit. Ce n’était pas la première fois qu’il l’enculait mais elle n’avait jamais manifesté beaucoup d’enthousiasme jusqu’à présent. Lentement, il s’enfonça dans le cul étroit, savourant les bouffées d’excitation que lui causaient les contractions des muscles sur sa queue. Laure n’attendit pas qu’il ait fini de la pénétrer avant de donner de furieux coups de reins en arrière. Antoine était déconcerté par son comportement mais il ne voyait pas de raisons de bouder son plaisir. Il répondit avec la même vigueur aux mouvements de la jeune fille. Celle-ci ne jouait pas la comédie du plaisir. La façon dont elle gigotait et griffait les draps ne trompait pas. En jouissant, elle cria comme Antoine ne l’avait jamais entendue. Incapable de se retenir plus longtemps, il lâcha de longues giclées de sperme. Son orgasme lui parut durer une éternité.

Laure était encore essoufflée quand Antoine se retira de son cul. Elle se retourna. Une expression déçue apparut sur son visage quand le garçon se leva et se dirigea vers la porte.

— Où tu vas ?

— Je ne sais pas ce que ta mère a fabriqué. Martine n’est pas venue. Pourtant, je lui avais dit de l’appeler.

Laure se souleva sur les coudes. Jambes écartées, buste cambré, elle s’offrait avec une totale impudeur. Il aurait fallu être de bois pour ne pas être excité mais Antoine ne parut pas autrement ému. Elle le supplia.

— Reste ! Nous n’avons pas besoin d’elle pour nous amuser !

— Je reviendrai tout à l’heure, si j’ai encore envie de baiser.

Antoine quitta la pièce sans paraître remarquer les larmes qui coulaient sur les joues de la jeune fille. Il regagna la chambre qu’il partageait avec Martine. Celle-ci attendait nue sur le lit, vicieuse, excitante ! Avec un sourire pervers elle glissa sa main jusqu’à son ventre et écarta les lèvres de son sexe. Antoine oublia tout : Laure, Claire qui avait failli sa mission, Marianne. Le sexe dressé, il se précipita sur la petite grue.

*  *  *

La nuit était tombée quand Antoine ouvrit les yeux. A ses côtés, Martine ronflait paisiblement. Il ne se souvenait plus combien de fois ils avaient fait l’amour avant de s’endormir en même temps, épuisés. La jeune fille laissa échapper un geignement et remua mais ne se réveilla pas. Dans son sommeil, elle n’avait plus du tout l’air vicieuse. Au contraire, elle affichait un air innocent qui mit Antoine mal à l’aise. Il se leva sans bruit et sortit dans le couloir. Il éprouvait une envie pressante de boire quelque chose de fort, mais pour ça, il fallait descendre au rez-de-chaussée.

La porte de la chambre de Laure était entrouverte. En passant, Antoine jeta un coup d’œil dans la pièce. Il se figea ! La fille de Claire dormait mais sa posture à demi allongée laissait deviner que le sommeil l’avait surprise. Elle avait le même air innocent que Martine mais ses joues étaient toujours humides. Elle devait pleurer encore juste avant de s’endormir. Pourtant, ce n’était pas ça qui retenait l’attention d’Antoine mais le grand sac-poubelle posé au pied du lit. Il était à moitié rempli comme si Laure avait eu l’intention de jeter des affaires ou des objets dont elle n’avait plus l’utilité.

Antoine hésita mais entra. Il se pencha sur le sac. Sa gorge se noua quand il aperçut le contenu. De vieilles photos de vacances voisinaient avec d’autres montrant des anniversaires ou des fêtes de Noël. Il y avait aussi des fanions touristiques, une vieille poupée gagnée par Antoine dans une baraque de tir foraine, un globe rempli d’eau montrant le mont Saint-Michel en relief. Les doigts tremblants, Antoine prit une grande photo dans un cadre. Le décor était celui d’une salle de classe avec un groupe d’élèves. Laure et lui se tenaient côte à côte au premier rang et souriaient de toutes leurs dents. Ils n’avaient pas plus de sept ans.

Antoine remit la photo dans le sac qu’il écarta doucement du lit. Il se pencha sur Laure. Elle poussa un cri, vite étouffé quand il plaqua ses lèvres sur les siennes. Apparemment, il ne lui fallut pas longtemps pour comprendre ce qui se passait car elle s’agrippa des pieds et des mains à Antoine. Etroitement enlacés, ils roulèrent sur le lit. D’un seul élan, Antoine pénétra jusqu’au fond du vagin de Laure. Les muscles intimes aspiraient sa queue comme une ventouse. Jamais, ils n’avaient connu une étreinte aussi folle et ils jouirent très vite.

Encore essoufflé, Antoine se dégagea, malgré Laure qui essayait de le retenir.

— Ne me laisse pas !

— Je reviens tout de suite. Habille-toi et prépare tes valises. Surtout ne fais pas de bruit.

Il quitta la chambre sous le regard intrigué mais plein d’espoir de Laure.

ÉPILOGUE

La BMW filait à toute allure sur l’autoroute, Laure se demandait où Antoine l’emmenait. Après vingt bonnes minutes de trajet, ils dépassèrent les panneaux indiquant la sortie de Namur. Elle ne connaissait personne dans la région et elle doutait que son amant y ait la moindre relation.

— Où allons-nous ?

— C’est une surprise mais tu ferais bien de dormir, la route risque d’être longue.

Sans vraiment le vouloir, la jeune femme sombra dans le sommeil. Elle rêva qu’ils partaient sans intention de retour. Il l’emmenait refaire sa vie. Son rêve en fit une mère d’adorables jumelles. Ils vivaient heureux près d’un lac où l’été était toujours chaud, où l’hiver était toujours blanc. A son réveil, le soleil était levé depuis un bon moment. Ils avaient quitté l’autoroute. Il ne faisait aucun doute qu’il l’avait emmenée à la campagne mais le coin ne lui rappelait rien.

Ils traversaient une forêt depuis de longues minutes quand Antoine ralentit avant d’emprunter un chemin vicinal sans la moindre indication. Ils roulèrent encore un bon quart d’heure avant d’arriver dans un petit village. A la sortie du hameau, Antoine obliqua vers la gauche et s’engagea dans une allée qui, d’après Laure, devait conduire à une maison isolée. A l’orée d’un petit bois, elle crut apercevoir, entre les arbres, une étendue bleue. Elle crut d’abord que son rêve continuait mais bientôt le doute ne fut plus possible ; il s’agissait bien d’un lac. Le chemin en longeait maintenant la rive. Après un virage, Laure aperçut une villa construite à flanc de colline. A première vue, c’était la seule habitation à plusieurs lieues à la ronde.

Antoine expliqua que la maison appartenait au père d’un de ses camarades de faculté. Le personnage en question était riche. Il s’agissait d’un producteur de films, de cul, entre autres.

— Il nous prête cette villa. Bien sûr, il faudra travailler pour lui mais ici nous serons rien que nous deux.

Laure éclata d’un rire heureux mais son visage se rembrunit vite.

— Et les autres ?

— Ta mère et sa sœur peuvent se débrouiller seules. J’ai laissé une enveloppe à Martine, avec de l’argent et l’adresse de notre propriétaire. Je suis sûr qu’il trouvera à l’employer.

Avec un sourire satisfait, Laure laissa aller sa tête sur l’épaule de son amant alors qu’ils faisaient halte devant la grande porte du garage.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-858-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-605-5
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariée / Alain Rieussec

A00427 — Jeunesses dissolues / Alain Barriol

A00428 — L’initiation de la marquise / Paul Duvalier

A00429 — Turpitudes provinciales / Bernard Margeride

A00430 — L’Antre du vice / Alexis

A00431 — Isabelle la gynéco / Almo

A00432 — La belle-mère perverse / Claùdio Verdi

A00433 — Initiation d’un jeune vacancière / Michel Bazin

A00434 — La Femme du notaire / Michel Bazin

A00435 — Les apprentis du vice / Alain Barriol

A00436 — Des cours très particuliers / Gilles de saint-Avit

A00437 — Vicieuse / Cornelius

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com